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Remerciements à mon amie
Mme Nicole MARIE-LOUISE

Avant de vous parler d'elle, j'aimerais vous inviter à faire un arrêt
afin de vous présenter une réalité qui est directement liée au texte de
[Romains 13 verset 7].

Ce texte nous invite, entre autres, à rendre l'honneur à qui il doit
revenir. Sur la base de ce texte, je m'en vais vous parler de mon amie
Nicole,  et pour ce faire, je vous dirais qu'elle a collaboré à tous mes
livres,  dont  celui-ci,  en  donnant  une  forme  à  mes  mots  et  en
magnifiant mes idées sans les altérer.

C'est elle qui donne un sens à mes idées et parvient à retranscrire
fidèlement ma pensée en lui donnant un ton plus léger. 

Pourtant, elle a œuvré, et œuvre encore, tout en sachant que ces
livres seront offerts gratuitement au format numérique. 

L’aide précieuse qu’elle m’apporte n’est donc pas intéressée, car elle
agit uniquement par amour de Dieu, par passion pour l’écriture et pour
me soutenir.

En  retour,  pour  tout  ce  temps  accordé  gracieusement,  je  vous
demande de la porter, ainsi que sa famille dans la prière et que votre
bénédiction leur soit accordée, au nom puissant de Jésus-Christ notre
Seigneur et maître.
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Dédicace à ma fille
Ce livre est pour toi, ma petite princesse, ma fille Laëlou. Par
ces lignes, je veux te dire que je t’aime !

Puissent ces pages, telle une ancre, t’enraciner dans le Seigneur. Tu
es dans ma vie, tels un rêve éternel et une vision édénique, même si les
circonstances ne m’ont pas toujours permis de te l’exprimer.

Ces  lignes,  je  te  les  destine  afin  que  tu  puisses  en  tout  temps
connaître la vérité qui, en Jésus-Christ éclaire et libère. Puisse ce livre
être pour toi un guide conduisant vers d'éternité. 

L'objectif  étant  que  tu  sois  une  lumière  édénique  sur  la
montagne céleste !

Je glorifie le Seigneur pour t'avoir permis de grandir en sagesse en te
dotant  d'une  belle  âme.  Puisse  l’amour  de  la  vérité  manifestée  en
l’Éternel  toujours  être  ta  priorité.  Ne  baisse  jamais  l’échine  devant
l’injustice ! Tu seras ainsi victorieuse. 

4



Inquisitiô (le message des trois anges) tome III. Livret 5

ÉDITIONS GALAAD

(De plume et d'action)

La culture est le levier permettant
aux Hommes de prétendre à

l'excellence.
Ne la négligeons pas.

Copyright © 2023 ÉDITIONS GALAAD

Californie 97232 Le LAMENTIN (MARTINIQUE)

http://kenny-ronald-marguerite.com

Tous droits de reproduction, d’adaptation et de traduction,
intégrale ou partielle réservés pour tous pays. 

L’auteur est seul propriétaire des droits
et responsable du contenu de ce livre.

 

5



Kenny Ronald MARGUERITE

1 Présentation des livrets

PPour entrer dans le vif  du sujet,  je vous dirais  qu’actuellement,

sous le voile de l'invisible se jouent des tragédies dont les répercussions
pour l'humanité sont pires que celles que contaient  autrefois les Grecs.

En effet, il s’agit de  la mort du plus grand nombre, aussi bien de
façon  littérale  que  spirituelle.  Pour  la  mort  physique,  vous  ne  me
contredirez certainement pas, car toute l'humanité est, depuis  plus de
deux ans « sous le joug » du mortel Corona virus.

Ce fléau a fait et fait encore des ravages sur toute la surface de la
terre, retenant en otage toutes les nations et décimant des peuples.

Face à cette situation dramatique et inédite, les questions affluent :
D’où vient cette maladie ? Est-ce un virus qui a pris naissance
dans la nature  et  qui  a muté  ?  Ou encore, est-ce une arme
chimique, créée intentionnellement ? Et si c’est le cas, pourquoi
ce virus est-il dans la nature ?
A-t-il été lâché par inadvertance, ou fait-il partie d’un complot
d’un  groupe  obscur  destiné  à  détruire  une  grande  partie  de
l’humanité ?

N’étant pas scientifique ou un investigateur des services secrets, je
ne puis vous répondre, néanmoins, l’auteur de toutes les maladies et
calamités  qui  frappent  le  monde  est  connu.  Pour  découvrir  son
identité, je vous invite à lire les textes de [Job 1] et [Job 2].

Dans ces lignes, nous voyons comment Satan a tué les enfants de
Job. Pour ce faire, il a utilisé les grands vents afin de cogner de façon
simultanée sur les quatre coins de la maison où ils étaient réunis.

Le démon a aussi œuvré par le biais de peuplades sanguinaires afin
de tuer les serviteurs de Job en vue de voler ses troupeaux.
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Nous  découvrons  aussi  comment  le  diable  maîtrise  et  utilise  les
maladies, il a frappé Job d’un ulcère qui lui a laissé des plaies sur toute
la surface de son corps.

Dans [Matthieu 24] et [Luc 21 versets 10-36], nous apparaissent les

signes des derniers temps, les guerres, les maladies, les famines, etc. En
lisant cela, nous comprenons que c’est le démon qui est aux manettes.

La  raison  d’être  de  toutes  ces  choses  devant  marquer  la  fin  du
monde et que nous vivons en ce siècle est que le démon est déchaîné,
car il sait qu’il lui reste peu de temps, c’est pour cela que tel un lion
affamé il est impitoyable. 

Le  démon  est  toujours  à  l’œuvre quand  il  y  a  «  un  mauvais
coup dans  l'air  »,  il  fera  bientôt  s'abattre  sur  toute  l'humanité  une

autre tragédie bien pire que la Covid 19, c'est de la marque de la bête
qu’il s’agit ! 

Celle-ci  sera  spirituelle  et  entraînera la  perte  de  millions
d'individus.

Le sort réservé à ceux qui recevront  cette marque  sera de  brûler
dans  l'étang  de  feu  et  de  soufre,  les  autres  qui  ne  l’auront  pas  ne

pourront « ni acheter ni vendre » et seront tués par une entité inique,
représentée par un agneau apocalyptique à deux cornes.

Seuls les  « saints  » seront  épargnés !  Nous le  verrons.  Cet  être
éminemment étrange, bien que se soit lui qui donne la marque de la
bête, n’en est pas le détenteur. 

Celui qui l’est,  c’est une bête à sept têtes et dix cornes, qui est au
service  du démon.  La marque de la  bête  est  donc par extension la
marque du démon !  Il  apparaît  ainsi que deux choix  seront bientôt
proposés à toute l'humanité :

Le  premier  consiste  à  recevoir  la  marque  de  la  bête  qui
s’acquiert en portant révérence au diable, en rejetant le Seigneur
ou sa Parole. Le deuxième choix est de demeurer fidèle à Dieu
et  d’être  scellé  par  le  Saint-Esprit  pour  éviter  l’emprise  du
démon et de ses sbires.
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Ceci  est  le  cœur  du message  des  trois  anges  apocalyptiques
exhortant  à  sortir  de Babylone,  où les  oeuvres de l’agneau bestial  à
deux cornes sont pratiquées.

Ceci conduit, nous l’avons vu, à recevoir la marque de la bête, sans
laquelle nul ne peut ni acheter ni vendre. 

Nous verrons aussi comment, au fil des siècles, le peuple de Dieu, la
belle et délicate épouse du Seigneur, en est venue à copuler avec la bête
et pire, comme une courtisane, elle a conçu pour son amant inique des
enfants illégitimes.

Dans  ces  lignes  nous  lèverons  aussi  le  voile  sur  l'identité  de
Babylone (la sulfureuse cavalière qui monte une bête écarlate).

Nous décrypterons en outre, la réalité cachée derrière la marque de
la bête qui, dans le livre de l’Apocalypse, semble sortir de nulle part
afin de corrompre le plus grand nombre. 

Pour beaucoup, il s'agirait d'une puce implantée, notamment par le
biais des vaccins contre la covid 19. Cependant, est-ce bien ce que nous
dit la Bible à ce propos ?

Nous le verrons !  Nous  analyserons  aussi, la réalité littérale qui se
cache derrière les symboles  « vendre et acheter » indissociables  de la
marque  de  la  bête.  Ici,  est-ce  d'argent,  au  sens  littéral,  dont  il  est
question ? 

Ne s’agit-il  pas  plutôt  de symboles  prophétiques,  présentant une
toute autre réalité, qui n'est nullement monétaire ? 

Nous le  verrons  !  En outre,  nous  ferons  aussi  une étude  sur  la
nature et les modalités d’obtention du sceau de Dieu – sans lequel nul
ne pourra avoir accès à son Royaume. 

Le sceau de Dieu et de Christ étant directement liés à l'obéissance
aux Saintes Écritures, nous verrons dans un premier temps la place
qu’occupe  la  loi  de  Dieu et  tout  particulièrement  le  sabbat  dans  le
grand conflit cosmique. 

Ce dernier oppose Satan et ses anges déchus (démons), à Dieu ainsi
qu’à ses saints anges et au peuple élu du Seigneur.

Le plus grand besoin du démon est de ne pas être jugé, c’est pour
cela  que  son objectif  suprême est  de  séduire  les  enfants  fidèles  de
Dieu, dès que cette possibilité lui est offerte [Matthieu 24 verset 24].
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Cette  démarche  du  diable  a  un  but  premier,  celui  de  rendre
inéligible le peuple de Dieu, car c’est lui qui devra le juger. 

Pour arriver à ses fins, il a « infiltré » au sein du peuple de Dieu, ses

serviteurs qui, tout  en  le  servant, donnent  le  visage  de  sainteté
[1 Corinthiens 6 versets 2-3], [2 Corinthiens 11 versets 13-15].

Le plus puissant, le plus virulent et le plus sanglant de ses serviteurs
est  présenté  prophétiquement  comme  une  petite  corne,  qui
martyrisera, spoliera et tuera,  le peuple de Dieu. Sa mission sera en
outre d’essayer de changer les temps et la loi [Daniel 7 versets 23-27].

Nous découvrirons comment les plans que le diable a fomentés en
vue de retirer des mains du peuple de Dieu ces deux armes puissantes
que sont la loi et les temps – ces temps qui nous le verrons, sont en fait
ceux de la prophétie –  se sont pleinement réalisés par l'entremise de
son puissant serviteur appeler la petite corne.

Les attaques de cet être inique ont pour objectif  de rendre inapte le
peuple de Dieu à être avec Jésus à son retour. 

Pour le  comprendre,  il  faut  avant  tout savoir  que ce peuple  que
Christ revient chercher, c’est l’Église du reste. 

Les points faisant reconnaître ses membres sont qu’ils gardent les
commandements  du  Seigneur  (donc  sa  Sainte  loi)  et  qu’ils  ont  le
témoignage de Jésus (l’esprit de prophétie).

Nous découvrirons comment l’observation ou non de la loi de Dieu
scellera un peuple pour Dieu et un autre pour le démon. 

Nous  découvrirons  aussi  comment  la  loi  et  la  grâce  sont
complémentaires, elles sont appelées par le Seigneur à subsister au sein
de son peuple fidèle. Une fois ces bases établies,  nous poursuivrons
notre voyage en terre sainte, mais nous ferons un autre type de halte :

Nous nous arrêterons sur les trois jours et les trois nuits les plus
importants de toute l’histoire de l’humanité. 
Sans eux, nul ne serait sauvé ! Pour ce faire, nous irons au
pied de la croix sanglante de Christ à Golgotha, puis dans le
tombeau du Roi des rois et nous finirons notre excursion avec la
résurrection du Seigneur des seigneurs. 
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Au travers  des  textes  historiques  et  prophétiques  bibliques,
nous  allons  découvrir  le  mystère  se  cachant  derrière  les  trois
jours et trois nuits où, tel Jonas  dans le ventre de la baleine,
Jésus-Christ a dû lui, demeurer au sein de la tombe.

Pour  poursuivre, je  vous  dirais  que  c’est  un  extrait  d’un  livre
numérique  plus  volumineux,  qui  comporte  572  pages, intitulé
«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges)  tome  III,  La  réalité  de
l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et les
temps de la prophétie. Partie prophétique (Version revue et complétée –
réédition) ».

Si vous souhaitez plus de précisions, lorsque je fais référence à un
chapitre, vous pouvez le retrouver dans la version complète du livre.

Enfin, je tiens à préciser que cette version intégrale a été scindée
en 16 livrets, dont celui-ci. 

Le but de ces  livrets  est  d’être dans un format plus maniable  et
transportable, en vous apportant un meilleur confort de lecture. 

Ils vous permettront également de choisir plus facilement le thème
qui vous convient.

Toutefois,  ils  sont  tous  mis  à  votre  disposition  en  version
numérique, livrets et livre en version intégrale. 

Je vous invite à les télécharger sur mon site : 
https://kenny-ronald-marguerite.com

Vous pouvez en faire profiter vos proches ou en parler autour
de vous.

Bon à savoir : 
La version intégrale de ce livre ainsi que ces livrets n'ont été corrigés

qu'à 30 % par un professionnel ou par mon amie Nicole, il y a donc
des fautes dans leurs pages, veuillez m'en excuser.

Devant  le  faire  parvenir  au plus vite  à  ceux à qui  il  est  destiné,
et  ne  pouvant  pas  terminer  sa  correction  dans  l'immédiat,
je le fais donc paraître ainsi.
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La réalité des temps dans
la tragédit des siècles

« L'un des biens les plus précieux qui existe, et que nous ne pouvons
ni vendre, ni acheter c'est le temps. Bien que nous soyons libres d'en

jouir comme bon nous semble, nous n'en sommes pas les propriétaires
mais des économes à qui Dieu a confié sa gestion.

Le Seigneur a institué divers, types de temps, afin de donner la
victoire à ses enfants, sur toutes les forces du mal. 

Puissions-nous donc, toujours connaître, ces temps, afin d'être
toujours, en temps et en heures et en tout temps, victorieux de tous les
sophismes et bastions de l'ennemi de nos âmes, le diable, à qui il ne
reste plus de temps, et qui pour en gagner a perverti les temps ». 

[Citation de Kenny R MARGUERITE].
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2 Les contrefaçons sataniques du sabbat

PPour débuter ce chapitre, je vous dirais que des plans ont été mis

en place par le démon pour notre destruction éternelle. 
La première partie des aspirations du diable fut d’amener le peuple

de  Dieu  à  rejeter  durant  des  siècles  sa  sainte  loi  (surtout  le
commandement du sabbat). 

C’est par le biais de son serviteur la petite corne qu’il fomenta –, au
prix du sang d’innombrables innocents – les  bases de cette œuvre de
désacralisation de la loi de Dieu.

Mais prudent, il s’est réservé un plan bis au cas où plusieurs d’entre
nous finiraient par accepter qu’il y ait un jour de sabbat qui subsiste.

C’est ainsi qu’il mit en place par ses serviteurs œuvrant en ce siècle
une sauvegarde, en établissant des doctrines prônant que l’observation
du sabbat doit se faire, mais selon des normes humaines, au détriment
des directives de Dieu.

Le Seigneur est un Dieu d’ordre, Il ne peut agréer un culte que nous
lui portons selon nos critères au détriment des bases qu’Il a établies.

Ce  faisant,  les  réactions  de  cause  à  effet  rendent  inévitablement
ceux agissant ainsi répréhensibles face à la loi de Dieu et les amènent à
être rejetés par Lui [Matthieu 7 versets 21-23].

Les parties qui suivent ne sont pas destinées à vous démontrer que
le sabbat a encore une raison d’être au sein du peuple de Dieu, cela,
nous l’avons déjà établi.

Ce  qui  suit  a  pour  but  de  vous  armer  face  à  des  doctrines  qui
semblent  plausibles,  car  appelant  à  vivre  sa  foi  dans  une  certaine
sainteté, mais qui n’ont aucune fondation biblique.

Afin donc que vous ne tombiez pas dans ce type de pièges que tend
le démon, nous allons étudier plusieurs réalités liées au sabbat, et qui
peuvent être mal comprises par le peuple de Dieu, les amenant à ne
pas ou à mal l’observer.
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2.1 Le  jour  du  sabbat  peut-il  être  permuté  avec  un
autre jour ?

Pour  entamer  cette  partie, je  vous  dirais  que  pour  beaucoup,  le
sabbat a été abrogé, pour d’autre il persiste, mais sous une autre forme.

Ces derniers déclarent observer le  sabbat,  mais comme ils vivent
sous la grâce, pour eux ils sont libre de choisir, selon leur bon vouloir
et leur humeurs, un jour quelconque de la semaine pour l’observer. 

J’ai eu à discuter avec un pasteur évangélique en ce qui concerne le
jour de repos que le Seigneur a institué et il m’a dit ne pas avoir de
problème avec le sabbat et qu’il n’a aucun mal à l’observer.

Néanmoins, pour lui, depuis que Jésus nous a rachetés, il n’y a plus
un jour de sabbat en particulier. Ce faisant, il considère que vivant par
la grâce, en Christ, le sabbat, c’est tous les jours. Il lui suffit de choisir
celui  à  sa  convenance  et  il  a  foi  que Dieu  l’agrée.  Il  ajouta  que  le
Seigneur ne s’attend pas à ce que le sabbat soit le samedi.

Avant  tout,  je  vous  ai  déjà  démontré  au  chapitre  intitulé  « Les
modalités bibliques pour l’observation du sabbat »,  que le Seigneur a
établi un jour, le septième, pour qu’il soit son jour de sabbat. 

Ainsi,  il  est important de comprendre que, on ne peut à son gré
choisir  n’importe quel jour de culte et déclarer qu'ont le  consacre à
Dieu comme étant le jour du sabbat et croire que par ce geste ce jour
sera agréé par le Seigneur comme étant son saint jour de sabbat.  Le
Seigneur se renierait lui-même s'il agissait ainsi !

Avez-vous conscience que le jour qui a été établi comme mémorial
ou anniversaire d’une chose ou d’une personne ne peut être changé à
notre guise, sous peine de souffrance. 

Exemple  : imaginez  que  votre  anniversaire  soit  le 25
janvier, et que vous vous attendiez à avoir une fête comme c’est
le  cas  chaque  année  depuis  que  vous  êtes  passé  du stade  de
cellule à celui d’être ayant un souffle de vie. 
Le jour de votre 50e  anniversaire, vous vous retrouvez seul,
sans un coup de fil ou une carte. Toute la journée, vous vous
dites qu’il y a de la surprise dans l’air, car vos proches agissent
comme s’ils avaient oublié ! 
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Vous vous préparez donc à vivre une fête-surprise dans la
soirée,  vous  n’êtes  pas  dupe, mais  êtes  prêt  à  jouer  ‘‘la
surprise’’ ! Mais les heures défilent, et rien ! Et vous voilà à
l’aube du 26 janvier avec une valise de cernes sous les yeux. 
Vous n’avez pas fermé l’œil de la nuit de peur de rater votre
fête. Puis, le  26 au soir, vous rentrez chez vous, encore tout
abattu de la non-surprise de votre non-fête de la veille  et là,
surprise !!! La fête est là ! Vos proches ont trouvé que le 25
ne convenait plus à votre anniversaire et ont préféré décider que
dorénavant, ce serait le 26.

Cette histoire semble improbable, car, par amour et respect, vous ne
vous imaginez point un seul instant agir ainsi avec l’un de vos proches
que vous aimez et  vice-versa.  Pourtant, c’est ce que plusieurs d’entre
vous font avec le Seigneur quand ils révèrent le dimanche au lieu du
sabbat ou encore en choisissant de l’observer n’importe quel jour, sous
couvert que tous les jours sont un jour de sabbat. 

De même que nous ne pouvons pas changer à notre guise le jour
établi pour honorer un proche, nous ne pouvons pas non plus établir
un autre jour comme base du repos sabbatique du Seigneur.

Malheureusement beaucoup son irrespectueux de ces réalités. 
Ce  faisant  ils  ont  choisi  de  transgresser  la  Parole  de  Dieu,  en

rejetant le samedi comme jour du sabbat, en vue de l'observer un jour
de leur convenance. Fort de cela, comme le fit le démon en cherchant
à tenter,  mais en vain,  Jésus, ils  cherchent à établir  leur doctrine au
détriment  de  la  Parole  de  Dieu  en  cherchant  une  légitimité  en
présentant des textes bibliques qu’ils auront pervertis.

Ceux qui  se  disent  n’étant  plus  sous  la  loi  et  de  fait  choisissent
n’importe quel jour pour observer le sabbat nourrissent souvent leur
théorie  de  deux  textes  bibliques.  Le  premier  est  celui-ci  :  «  Le
dimanche,  nous  étions  réunis  pour  rompre  le  pain.  Comme il
devait partir le lendemain, Paul s'entretenait avec les disciples, et il a
prolongé son discours jusqu'à minuit.
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Il y avait beaucoup de lampes dans la chambre à l'étage où nous
étions rassemblés. » [Actes 20 versets 7-8, Bible Louis Segond].

Le deuxième texte qui est aussi utilisé indique que : « Ils étaient
chaque  jour  tous  ensemble  assidus  au temple, ils  rompaient  le
pain dans les maisons, et prenaient leur nourriture avec joie et simplicité
de cœur, louant Dieu, et trouvant grâce auprès de tout le peuple.

Et  le  Seigneur  ajoutait  chaque  jour  à  l’Église  ceux  qui  étaient
sauvés. » [Actes 2 versets 46-47, Bible Louis Segond].

Ces deux textes  nous permettent  de découvrir,  entre  autres, que
Paul et les disciples ont tenu une sainte convocation le dimanche.

Nous  constatons  aussi  que  les  disciples  avaient  l’habitude  de  se
réunir tous les jours pour fraterniser. Ce qui détermine qu’il n’avait pas
de jour en particulier pour louer Dieu.  Mais cela sous-entend-il pour
autant  qu’ils  n’observaient  pas  le  sabbat,  en  lui  accordant  une
importance plus grande que les autres jours ? 

Pour le savoir, je vous invite à lire le texte qui suit : « Étant partis
de  Troas,  nous  fîmes  voile  directement  vers  la  Samothrace,  et  le
lendemain  nous  débarquâmes  à  Néapolis.  De  là  nous  allâmes  à
Philippes, qui est la première ville d'un district de Macédoine, et une
colonie. Nous passâmes quelques jours dans cette ville. 

Le jour du Sabbat, nous nous rendîmes, hors de la porte, vers
une rivière, où nous pensions que se trouvait un lieu de prière.

Nous nous assîmes, et nous parlâmes aux femmes qui étaient
réunies.  L'une d'elles, nommée Lydie, marchande de pourpre, de la
ville de Thyatire, était une femme craignant Dieu, et elle écoutait. 

Le Seigneur lui ouvrit le cœur, pour qu'elle fût attentive à ce que
disait Paul.  Lorsqu'elle eut été baptisée, avec sa famille, elle nous fit
cette demande : 

Si  vous me jugez fidèle  au Seigneur,  entrez dans ma maison,  et
demeurez-y. Et elle nous pressa par ses instances. » [Actes 16 versets
11-15, Bible Louis Segond].

Les disciples présentés dans cette histoire sont Paul et Silas.
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Pour  le  comprendre,  il  convient  de  reprendre  la  lecture  depuis
[Actes 15 versets 36].

Alors qu’ils étaient depuis plusieurs jours à Philippe, les plans qu’ils
firent afin de se réunir étaient pour le sabbat. Remarquez que ce texte
n’indique pas qu’ils aient cherché à se réunir un autre jour. 

En outre,  nous  voyons, au  contraire,  combien  il  était  impérieux
pour Paul et son compagnon de trouver un lieu où observer le sabbat.
Tant et si bien que ce culte eut lieu aux abords des rives d’une rivière. 

Ainsi devrait être la démarche de tout chrétien en ce saint jour ! On
pourrait  croire  que se  réunir  ainsi  pour  observer  le  sabbat  était  un
épisode isolé pour Paul. Il n’en est rien ! 

Les  textes  qui  suivent  nous  démontrent  le  contraire  : «  Paul
discourait dans la synagogue chaque sabbat, et il persuadait des
Juifs et des Grecs. » [Actes 18 verset 4, Bible Louis Segond].

Complétons par ce texte : « Paul et Silas passèrent par Amphipolis
et Apollonie, et ils arrivèrent à Thessalonique, où les Juifs avaient une
synagogue. Paul y entra, selon sa coutume. Pendant trois sabbats,
il  discuta  avec  eux,  d'après  les  Écritures,  expliquant  et
établissant que le Christ devait souffrir et ressusciter des morts.

Et  Jésus  que  je  vous  annonce,  disait-il,  c'est  lui  qui  est  le
Christ.  Quelques-uns d'entre eux furent persuadés, et se joignirent à
Paul  et  à  Silas,  ainsi  qu'une  grande  multitude  de  Grecs  craignant
Dieu, et beaucoup de femmes de qualité. » [Actes 17 versets 1-4, Bible
Louis Segond].

Ce n’était pas de manière sporadique que Paul observait le sabbat,
mais  c’était  sa  coutume.  En ce jour, il  ne restait  pas chez lui,  mais
fraternisait en allant dans les lieux de culte, où il enseignait. 

Parmi les disciples de Jésus-Christ, Paul n’était pas un cas à part, en
ce qui concernait  l’observation du sabbat.  Voici  ce que les disciples
faisaient :  « Les apôtres et les anciens se réunirent pour examiner
cette  affaire […] Lorsqu'ils  eurent  cessé de  parler,  Jacques prit  la
parole, et dit : Hommes frères, écoutez-moi ! […] 
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Car, depuis bien des générations, Moïse a dans chaque ville
des gens qui le prêchent, puisqu'on le lit tous les jours de sabbat
dans  les  synagogues.  » [Actes  15  versets  6,  13,  21,  Bible  Louis
Segond].

L’observation du sabbat n’a pas bénéficié d’un quelconque temps
de pause au sein de la chrétienté. Le sabbat a continué à être observé
depuis le temps où Moïse le reçut de Dieu.

Le  seul  changement  qui  fut  opéré,  par  Jésus, dans  le
commandement du sabbat, fut de le réajuster en faisant de lui,  tout
comme tous les autres commandements, une directive d’amour.

Pour poursuivre, je vous dirais que nous avons vu que Paul et les
disciples observaient le sabbat et enseignaient en ce jour. 

Ces réalités  que nous venons de voir  nous démontrent que bien
après la mort, la résurrection et l’ascension de notre Seigneur Jésus-
Christ, il demeure encore un jour de sabbat. 

La désacralisation du sabbat n’a pas été faite par Jésus-Christ ou ses
disciples, mais par la petite corne, qui est le symbole représentant les
œuvres de la papauté au travers des siècles. Pour découvrir cette réalité,
lisez  le  tome  II de  ce  livre  au  chapitre  «  Le  repos  dominical  du
dimanche, jour à la gloire de « l’Éternel Dieu'' ou du ''dieu soleil'' ».

En outre, nous avons vu que Paul nous a laissé dans le Nouveau
Testament – il est important pour moi de noter que le texte qui suit a
été établi après la première venue de Christ, donc après que tout ait été
accompli – des enseignements bien précis, concernant le sabbat.

Revoyons ce qu’il déclare à ce propos :  « Redoutons donc, alors
que la promesse d'entrer dans son repos reste valable, que l'un
de vous ne semble être resté en arrière. 

En effet, cette bonne nouvelle nous a été annoncée aussi bien qu'à
eux, mais la parole qu'ils ont entendue ne leur a servi à rien parce
qu'ils n'étaient pas unis dans la foi à ceux qui ont écouté. 

Quant à nous qui avons cru, nous entrons dans le repos, dans la
mesure où Dieu a dit : J'ai juré dans ma colère : 
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'Ils n'entreront pas dans mon repos !'  Pourtant, son travail était
terminé depuis la création du monde. En effet, il a parlé quelque part
ainsi au sujet du septième jour : Et Dieu se reposa de toute son
activité le septième jour.

 Et dans ce passage il dit encore : 
Ils n'entreront pas dans mon repos ! Ainsi, certains ont encore la

possibilité d'y entrer, et les premiers à recevoir cette bonne nouvelle n'ont
pas accédé au repos à cause de leur désobéissance.

C'est pourquoi Dieu fixe de nouveau un jour - aujourd'hui -
en disant bien longtemps après par David cette parole déjà citée :

Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas votre
coeur.  Si  Josué  leur  avait  effectivement  donné  le  repos,  Dieu  ne
parlerait pas après cela d'un autre jour. 

Il reste donc un repos de sabbat pour le peuple de Dieu. 
En effet, celui qui entre dans le repos de Dieu se repose lui

aussi de son activité, tout comme Dieu s'est reposé de la sienne.
Empressons-nous  donc  d'entrer  dans  ce  repos  afin  que

personne  ne  tombe  en  donnant  le  même  exemple  de
désobéissance. » [Hébreux 4 versets 1-11, Bible Segond 21].

Pour qu’il n’y ait pas d’ambiguïté en ce qui concerne la validité du
sabbat, non seulement Paul l’observait, mais il a aussi réaffirmé, dans
ce texte que nous venons de voir, qu’il y a un jour de repos sabbatique
établi le septième jour, et il appelle le peuple de Dieu à ne point être
rebelle, mais à entrer dans ce repos. 

Si le sabbat ne devait plus être observé, il  nous l’aurait  dit,  car il
déclare nous avoir annoncé tous les enseignements de Dieu, sans rien
cacher. Voici ce qu’il déclara : 

« Vous savez que je n'ai rien caché de ce qui vous était utile et
que je n'ai pas craint de vous prêcher et de vous enseigner publiquement
et dans les maisons, annonçant aux Juifs et aux Grecs la repentance
envers Dieu et la foi en notre Seigneur Jésus-Christ […] 

Et maintenant voici,  je sais que vous ne verrez plus mon visage,
vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.
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C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du
sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu,
sans en rien cacher.  » [Actes 20 versets 20-21, 25-27, Bible  Louis
Segond].

Afin  de  savoir  si  vous  devez  faire  comme Paul  qui  observait  le
sabbat, en lui apportant une importance particulière que l’on ne donne
pas aux autres jours, il est utile de prendre en compte ce qu'il déclare
dans le texte qui suit : 

«  Soyez  mes  imitateurs,  comme  je  le  suis  moi-même  de
Christ. Je vous loue de ce que vous vous souvenez de moi à tous égards,
et de ce que vous retenez mes instructions telles que je vous les
ai données. » [1 Corinthiens 11 versets 1-2, Bible Louis Segond].

Paul nous demande de marcher comme il a marché et de retenir ses
instructions comme il les a données. 

Soyez  donc  les  imitateurs  de  Paul  comme  il  le  fut  de  Christ.
Concernant le sabbat voici quel était la coutume de Jésus : 

« Après que Jean eut été livré, Jésus alla dans la Galilée, prêchant
l'Évangile de Dieu. Il disait : 

Le temps est accompli, et le royaume de Dieu est proche. Repentez-
vous, et croyez à la bonne nouvelle. [...] 

Ils  se  rendirent  à  Capernaüm.  Et,  le  jour  du  sabbat,  Jésus
entra d'abord dans la synagogue, et il enseigna. 

Ils  étaient frappés de sa doctrine ;  car il  enseignait comme ayant
autorité, et non pas comme les scribes. »  [Marc 1 versets 14-15, 21-
22, Bible Louis Segond].

Ici aussi, nous voyons sa démarche durant le sabbat : 
« Jésus, revêtu de la puissance de l'Esprit, retourna en Galilée, et sa

renommée se répandit dans tout le pays d'alentour.
Il enseignait dans les synagogues, et il était glorifié par tous.  Il se

rendit à Nazareth, où il avait été élevé, et, selon sa coutume, il
entra dans la synagogue le jour du sabbat. Il se leva pour faire la
lecture » [Luc 4 versets 14-16, Bible Louis Segond].
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Jésus avait coutume d'observé le Sabbat, nous devons donc marché
comme il marchat et obsersé à notre tour le Saint Sabbat du seigneur,
mémorial de son travail de création. Il nous faut avoir une ancre dans
notre foi. La plus sur n'est autre que Christ.

Concerant notre foi et notre conduite voici ce que la parole de Dieu
déclare  : «  Comme le  Père  m'a  aimé,  je  vous  ai  aussi  aimés.
Demeurez dans mon amour. 

Si vous gardez mes commandements, vous demeurerez dans
mon amour,  de  même que  j'ai  gardé  les  commandements  de
mon Père, et que je demeure dans son amour.

Je vous ai dit ces choses, afin que ma joie soit en vous, et que
votre joie soit parfaite. » [Jean 15 versets 9-11, Bible Louis Segond].

Lisons, aussi ceci en complément : « Devenez donc les imitateurs
de Dieu, comme des enfants bien-aimés ;  Et marchez dans la
charité, à l'exemple de Christ, qui nous a aimés, et qui s'est livré
lui-même à Dieu pour nous comme une offrande et un sacrifice
de bonne odeur. » [Éphésiens 5 versets 1-2, Bible Louis Segond].

Jésus-Christ nous demande d’être ses imitateurs et dit avoir gardé
les commandements de son père et nous appelle à faire de même de
ses commandements. 

Même si nous pouvons tous les jours nous réunir afin de fraterniser
et glorifier le Seigneur, le sabbat est un jour à part où nous devons
porter un témoignage pour le Seigneur. 

Tout comme Paul et les disciples, dès que vous pouvez vous réunir,
un jour de la semaine pour révérer dans l’union fraternelle le Seigneur
faites-le, mais par-dessus tout, cherchez à glorifier Dieu avec vos bien-
aimés le jour du sabbat. 

Pour finir, je dirais qu’il est aussi temps que le voile de l’amalgame
soit levé en ce qui concerne la légitimité de se réunir le dimanche :

Certains  observateurs  du  sabbat  que  j'ai  eu  à  rencontrer,
prétendent que les Protestants qui ont comme jour de culte le
dimanche observent une doctrine catholique. 
Ce  faisant,  cette  idéologie  déclare  que  ceux  agissant  ainsi
attirent sur eux une condamnation, venant du Seigneur.

23



Kenny Ronald MARGUERITE

Je m’insurge contre de tels propos, car se réunir pour louer le
Seigneur  le  dimanche  n’est  pas  une  offense  à  Dieu, puisque
Paul et les disciples se réunissaient aussi en ce jour. 
Preuve  en  est,  l’Église  adventiste  du  septième  jour  qui  est
la plus renommée des Églises chrétiennes qui observe le sabbat
et  qui  à  rejeté  le  repos  dominical  catholique,  se  réunit  le
dimanche soir.
Personnellement, j’ai eu à me réunir bien des fois avec mes bien-
aimés frères et soeurs évangéliques, en vue de fraterniser, durant
leur culte du dimanche. 
Je ne me sens en rien coupable de cela, car à l’instar de Paul et
des disciples, hormis les réunions fraternelles auxquelles je peux
participer  et  qui  se  tiennent  les  autres  jours  de  la  semaine,
j’observe le sabbat. 
L’un des signes distinctifs de son observation qui est manifeste
chez moi est que je ne travaille pas en ce jour. 
C’est  ainsi  que  je  peux  fraterniser  le  dimanche  sans  pour
autant être « hors la loi de Dieu ! »

À vous qui êtes protestants et qui adorez Dieu tous les jours, sachez
que Dieu agrée ces jours que vous lui offrez. 

Néanmoins, malgré votre dévotion, vous serez rejetés au grand jour
du retour de notre sauveur, si vous n’observez pas aussi le sabbat qu’Il
a institué comme devant être un signe vous faisant reconnaître comme
son peuple. 

Il est temps que ceux qui agissent ainsi, en observant le dimanche
ou tout autre jour, au détriment du saint jour de sabbat de l’Éternel
sachent qu’à l’instar de ceux présentés dans [Matthieu 7 versets 21-23],
ils  appellent  une condamnation sur  eux-mêmes,  et  que Jésus  à  son
retour les refoulera à la porte. 

Si  vous  n’adorez pas Dieu le  jour  du sabbat,  mais  choisissez  de
continuer à observer le dimanche, vous lui enlevez, aux yeux de tous, la
gloire  qu’Il  mérite  comme créateur  et  de  par  cela, vous  glorifierez
Satan.
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2.2 Le sabbat et le décalage horaire
Nous allons  maintenant  considérer  un autre  point  concernant  le

sabbat, les modalités de son application de par le décalage horaire.
L’étude que nous allons faire dans cette partie est destinée à éclairer

ceux  qui  ont  lu  l’étude  qu’ont  réalisée  les  témoins  de  Jéhovah,  qui
s’intitule « Faut-il observer le sabbat ? » 

J’ai lu avec attention cette étude qui présente entre autres le sabbat
comme étant obsolète. En résumé, selon eux, tous les jours seraient
égaux de par la mort expiatoire de Jésus-Christ.

La  brochure soulignait  aussi  la  liberté  que  Dieu  nous  donne
d’observer à notre guise ou pas un jour particulier pour le culte. 

Cette partie  de cette thèse, nous venons de démontrer son non-
sens. Ce qui d’office la discrédite. Mais juste pour le fun, poursuivons !

Dans cette étude des Témoins de Jéhovah, on trouve également un
amalgame entre le sabbat et les sabbats.

L'auteur utilise des textes bibliques qui parles des sabbats, qui faisait
partie de la loi cérémonielle, et les présente comme étant le sabbat.

Oups...  cela m'a interpellé et fait sourire. Hum... je me suis
dit : il est dangereux, car il ne maîtrise pas très bien son épée...
SOS, retirez-le-lui des mains, car il risque de se blesser... 
Pire il risque de blesser quelqu'un. 
Hé bien... moi bonne âme, je ne puis ne pas l'aider. Je m'en
vais donc, Bible en main, au nom de Jésus-Christ de Nazareth,
lui briser son épée de pacotille.

Poursuivons. cette étude met en évidence le fait que le sabbat a été
donné  aux  juifs  et  non  aux  chrétiens.  Ces  derniers  en  seraient
exemptés, par la rédemption de l'humanité par la mort de Jésus-Christ.

Cette étude met en exergue le fait que le sabbat avait été donné aux
juifs,  pas aux chrétiens.  Ces derniers  en seraient  exempts, de par le
rachat de l’humanité par la mort de Jésus Christ. 

L’accomplissement  de  la  loi  apparaît  dans  cette  brochure  sous
forme imagée, tel un contrat de construction de maison qui lierait un
entrepreneur  et  son  maître  d’ouvrage.  Une  fois  l’édifice  réalisé,  ce
contrat devient obsolète, car sans objet. 
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Je  ne  reviendrais  pas  non  plus  sur  ce  point  avec  vous,  car,  au
chapitre  « Les modalités bibliques pour l’observation du sabbat » je
vous  ai  déjà  apporté, Bible  en  main, des  éléments  permettant  de
débouter  toutes  ces  thèses.  Je  vous  ai  aussi,  tout  au  long  de  cet
ouvrage, apporté les preuves que le sabbat de l’Éternel demeure. 

Par contre, un seul un point que présente cette étude de l’Église des
témoins de Jéhovah a réellement retenu mon attention et m’a interpellé.
Cela,  à cause de l’axe d’approche qu’elle  utilise en vue de rejeter  le
sabbat.  Il  s’agit  de  l’incapacité  pour  les  observateurs  du  sabbat  de
pouvoir tous l'observer en même temps. 

Pour  étayer  cette  thèse,  il  est  présenté  un  savant  graphique  où
figurent divers pays tels que les îles Fidji, Samoa, Tonga, Niue.

L’objectif étant de présenter la ligne (imaginaire) de changement de

temps qui court le long du 180° méridien et passe en grande partie par

l’océan Pacifique, comme étant la preuve que le sabbat ne subsiste plus
en ce siècle.  Pour étayer cette thèse, un exemple est pris entre deux
points du globe, les îles Fidji et Samoa. 

Quand, aux îles Fidji, c’est le dimanche, il est encore le samedi à
Samoa. En sorte que les observateurs du sabbat de ces deux points du
globe ne peuvent observer en même temps leur jour de repos réservé à
Dieu. Je suis sorti ravi, enrichi et ébahi de cette étude. 

Ravi,  car  je  sais  que  ce  que  l’Éternel  m’a  inspiré  concernant  le
sabbat  est  la  vérité,  aucun  argument  tangible  dans  cette  thèse  des
témoins  de  Jéhovah  n’a  apporté  de  preuves  bibliques  pouvant
démonter  mes  écrits.  Enrichi,  car  grâce  à  leurs  écrits, j’ai  eu
l’opportunité de connaître la base de foi de cette religion en la matière.

Ce fut  aussi  un ravissement  pour  moi  de  pouvoir, grâce  à  leurs
propres dires, démonter pièce par pièce leur doctrine anti sabbat. 

Et  enfin  ébahi  par  cette  démonstration  basée  sur  les  fuseaux
horaires  !  Il  faut concéder à  l’auteur qu’il  a fait  ressortir  une réalité
incontestable, on ne peut observer simultanément le sabbat aux Fidji et
à Samoa ! 

Cette réalité rend-elle pour autant caduc le sabbat ? 
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Pour répondre à cette question, considérons le texte qui suit : 
« Or, il y avait en séjour à Jérusalem des Juifs, hommes pieux,

de toutes les nations qui sont sous le ciel. Au bruit qui eut lieu, la
multitude accourut, et elle fut confondue parce que chacun les entendait
parler dans sa propre langue. Ils étaient tous dans l'étonnement et la
surprise, et ils se disaient les uns aux autres : 

Voici,  ces  gens  qui  parlent  ne  sont-ils  pas  tous  Galiléens  ?  Et
comment  les  entendons-nous  dans  notre  propre  langue  à
chacun, dans notre langue maternelle ? 

Parthes, Mèdes, Elamites, ceux qui habitent la Mésopotamie,
la Judée, la Cappadoce, le Pont, l'Asie, la Phrygie, la Pamphylie,
l’Égypte, le territoire de la Libye voisine de Cyrène, et ceux qui
sont  venus  de  Rome,  Juifs  et  prosélytes,  Crétois  et  Arabes,
comment  les  entendons-nous  parler  dans  nos  langues  des
merveilles de Dieu ? 

Ils étaient tous dans l'étonnement, et, ne sachant que penser, ils se
disaient les uns aux autres : Que veut dire ceci  ? Mais d'autres se
moquaient, et disaient : ils sont pleins de vin doux. Alors Pierre, se
présentant avec les onze, éleva la voix, et leur parla en ces termes : 

Hommes Juifs, et vous tous qui séjournez à Jérusalem, sachez ceci, et
prêtez l'oreille à mes paroles ! Ces gens ne sont pas ivres, comme vous le
supposez, car c'est la troisième heure du jour. Mais c'est ici ce qui a été
dit par le prophète Joël » [Actes 2 versets 5-16, Bible Louis Segond]. 

Ici  est  fait  état  d’un  rassemblement  de  juifs  venant  de diverses
parties du monde, du temps des disciples de Jésus-Christ. 

Cela établit en premier lieu qu’à cette époque,  la nation juive était
déjà disséminée aux quatre coins du globe. En second lieu, nous savons
que depuis le temps où la loi a été donnée et jusqu’à ce jour, les juifs
ont observé et observent le sabbat alors que le problème de décalage
des fuseaux horaires a toujours existé. 

Ce même problème s’est aussi passé du temps où Israël fut déporté
vers d’autres nations qui ont assujetti son peuple. Dans ces cas, une
partie du peuple restait et l’autre était expatriée. 

27



Kenny Ronald MARGUERITE

C’est ce que nous voyons dans [Jérémie 52 versets 12-34], ou une
partie du peuple est restée à Jérusalem, mais l’autre a été déportée à
Babylone. Ainsi, déjà, les juifs des temps bibliques n’étaient pas sur le
même fuseau horaire et pourtant, ils observaient le sabbat ! 

Alors que l’observation du sabbat est réfutée de nos jours par les
témoins  de  Jéhovah, ils  reconnaissent  néanmoins,  dans  la  petite
brochure citée plus haut, que son observance était une chose que Dieu
approuvait, jusqu’à la venue de Jésus. 

Cette  seule  affirmation  annule  et  contredit  l'argument  du  fuseau
horaire.  Oui,  car  si  les  Témoins  de  Jéhovah  considèrent  que  dans
l'Ancien  Testamen  le  sabbat  était  agréé  par  Jéhovah,  lui,  le  Dieu
éternel, cela implique qu'il en était ainsi malgré le décalage horaire. 

Cela  signifie  que  déjà  à  cette  époque,  tous  les  observateurs  du
sabbat ne pouvaient pas observer le sabbat au même moment. 

Pour conclure, je vous dirais que nulle part dans la Bible, il n’est fait
mention  d’une  quelconque  obligation  d’observer  d’une  manière
simultanée le sabbat sur toute la surface de la Terre. 

Le Dieu que nous servons n’est pas fou, il sait comment il a établi le
système de temps, il sait que quand une partie de la Terre est éclairée
par le Soleil, l’autre l’est par la Lune. Son ordre d’observer le sabbat
n’implique pas une heure fixe, comme « 18 heures le vendredi », mais
la  règle  qu'il  a  établie  est  que  le  sabbat  commence  le  vendredi  au
coucher du soleil et se termine le samedi au coucher du soleil.

Ce  repère  est  celui  qui  donne  en  tous  lieux  le  point  de  départ
du sabbat. Ne laissez donc pas le grand dragon ancien qui est le diable
vous séduire par ces parodies de doctrine destinées à souiller le sabbat.

Avec  du  recul, quand  je  considère  cette  étude des  témoins  de
Jéhovah, une pensée me vient :  Quand on n’arrive pas à établir une
thèse  solide,  on  cherche  à  toucher  à  l’intellect  par  des  «  fables  »
habilement constituées. 

Ce type de doctrine est facilement démontable, preuve en est, puisque
ne reposant sur aucune vérité tangible, sur aucun précepte biblique. De
telles thèses, une fois confrontées à la réalité de la Parole de Dieu, ne
peuvent tenir et finissent comme ici par s’évanouir, tel l’éther présent
dans une bouteille mal fermée. 
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2.3 Différence  entre  le  sabbat  (quatrième  des  dix
commandements) et les sabbats (commandement
de la loi cérémonielle)

L’un des grands amalgames qui se sont formés autour du sabbat est
selon  moi  la  mauvaise  compréhension  de  ce  que  sont les  sabbats.
Avant tout, il est important pour moi de vous repréciser que le terme «
sabbat » se traduit par « repos ». 

C’est donc de période de repos qu’il s’agit. Dans la Bible, ce même
mot qualifie deux choses différentes et bien distinctes : 

Nous avons tout d’abord le sabbat qui est le quatrième des dix
commandements et qui, comme nous l’avons vu, demeurera, au
minimum tant que la terre existera,  car c'est ce que Jésus a
déclaré concernant la loi de Dieu [Matthieu 5 versets 17-20]. 
Il existe aussi dans la Parole de Dieu « les sabbats » et ces
jours font partie des fêtes cérémonielles qui ont été accomplies et
abrogées en Jésus-Christ.

Dans cette partie, nous étudierons la différence entre ces deux types
de sabbat.  Pour comprendre la raison d’être des fêtes, des jours (des
sabbats), etc., il nous faut lire le texte qui suit :

« Chantez avec allégresse à Dieu, notre force ! Poussez des cris de
joie vers le Dieu de Jacob ! Entonnez des cantiques, faites résonner le
tambourin, la harpe mélodieuse et le luth ! Sonnez de la trompette à
la nouvelle lune, à la pleine lune, au jour de notre fête ! 

Car  c'est  une  loi  pour  Israël,  une  ordonnance  du  Dieu  de
Jacob. Il en fit un statut pour Joseph, quand il marcha contre le
pays d’Égypte... J'entends une voix qui m'est inconnue » [Psaumes 81
versets 2-6, Bible Louis Segond].

Comme  nous  le  voyons,  les  fêtes,  les  jours, etc. étaient  des
ordonnances établies dans la loi de Dieu. Ce qui est décrit ici ne peut
pas faire partie des dix commandements car il est fait mention de Lune
et de trompettes devant être sonné. 

Il s’agit donc de la loi que le Seigneur donna à Moïse !
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Concernant les sabbats, voici ce que nous pouvons lire à ce propos :
« L'Éternel parla à Moïse, et dit : Parle aux enfants d'Israël, et

dis : Le septième mois, le premier jour du mois, vous aurez un
jour  de  repos,  publié  au  son  des  trompettes,  et  une  sainte
convocation. Vous ne ferez aucune oeuvre servile, et vous offrirez
à l'Éternel des sacrifices consumés par le feu.

L'Éternel parla à Moïse, et dit : Le dixième jour de ce septième
mois, ce sera le jour des expiations : vous aurez une sainte convocation,
vous  humilierez  vos  âmes,  et  vous  offrirez  à  l'Éternel  des  sacrifices
consumés par le feu.

Vous  ne  ferez  aucun  ouvrage  ce  jour-là,  car  c'est  le  jour  des
expiations,  où doit  être  faite pour vous l'expiation devant l'Éternel,
votre  Dieu.  Toute  personne  qui  ne  s'humiliera  pas  ce  jour-là  sera
retranchée de son peuple. 

Toute personne qui fera ce jour-là un ouvrage quelconque, je
la  détruirai  du  milieu  de  son  peuple.  Vous  ne  ferez  aucun
ouvrage.  C'est  une  loi  perpétuelle  pour  vos  descendants  dans
tous les lieux où vous habiterez. 

Ce  sera  pour  vous  un  sabbat,  un  jour  de  repos,  et  vous
humilierez vos âmes ; Dès le soir du neuvième jour jusqu'au soir
suivant, vous célébrerez votre sabbat. [...]

Vous  observerez  en  outre  les  sabbats  de  l'Éternel,  et  vous
continuerez à faire vos dons à l'Éternel, tous vos sacrifices pour l'accom-
plissement d'un voeu et toutes vos offrandes volontaires. » [Lévitique 23
versets 23-32, 38, Bible Louis Segond].

Cet  autre  texte  nous  présente  d’autres  facettes  des  sabbats  :  «
L'Éternel parla à Moïse sur la montagne de Sinaï, et dit : Parle aux
enfants d'Israël, et tu leur diras : Quand vous serez entrés dans le
pays que je vous donne, la terre se reposera : 

Ce  sera  un  sabbat  en  l'honneur  de  l'Éternel.  Pendant  six
années  tu  ensemenceras  ton  champ,  pendant  six  années  tu
tailleras  ta  vigne  ;  et  tu  en  recueilleras  le  produit.  Mais  la
septième année sera un sabbat, un temps de repos pour la terre,
un sabbat en l'honneur de l'Éternel : 
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Tu n'ensemenceras point ton champ, et tu ne tailleras point ta vigne.
Tu ne moissonneras point ce qui proviendra des grains tombés de ta

moisson, et tu ne vendangeras point les raisins de ta vigne non taillée :
ce sera une année de repos pour la terre.

Ce que produira la terre pendant son sabbat vous servira de
nourriture, à toi, à ton serviteur et à ta servante, à ton mercenaire
et  à  l'étranger  qui  demeurent  avec  toi,  à  ton  bétail  et  aux
animaux qui sont dans ton pays ; 

Tout  son  produit  servira  de  nourriture.  Tu  compteras  sept
sabbats d'années, sept fois sept années, et les jours de ces sept
sabbats d'années feront quarante-neuf ans.  »  [Lévitique 25 versets
1-8, Bible Louis Segond].

Comme vous le voyez, ici quand on parle des sabbats, il s’agissait
soit de jour, soit de mois ou encore d’année où un repos devait être
observé par le peuple d’Israël. 

Ces sabbats-là n’avaient rien à voir avec la semaine de création de
l’univers, qui s’est terminée par un jour de sabbat divin.

Comme je l'est déjà présenté, les sabbats étaient des jours que Dieu
accordait à son peuple dans le cadre de l’ancienne alliance et qui étaient
des dispositions de la loi cérémonielle, faisant partie de la loi de Moïse.

Ce  faisant,  avec  la  mort  et  la  résurrection  de  Jésus-Christ,  nous
l’avons vu, toute la partie cérémonielle de la loi de Moïse a été abrogée
et, avec elle, les sabbats cérémoniels.

A contrario, le  sabbat,  lui, a  été  mis  en  place  par  Dieu afin  de
couronner l’œuvre de sa création qu’il fit en six jours et se reposa le
septième jour et l’institua comme son jour de repos. 

C’est pour cela que le Seigneur a béni et sanctifié, donc rendu saint ,
le sabbat, lui octroyant par là même un caractère éternel. 

Il n’a rien fait de tel pour les sabbats qui, eux, étaient des périodes
destinées à disparaître.

Les sabbats étaient des jours de fête destinés à mener des sacrifices
à Dieu, pouvant tomber n’importe quel jour, car ils étaient calculés sur
la base d’un nombre de jours donnés. 
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Exemple : dans l’un des textes plus haut nous avons vu que
le premier jour du septième mois était un jour de repos devant
être  observé  dans  le  cadre  des  sabbats.  Comme les  dates  du
calendrier changent chaque année – le 14 février 2013 était un
jeudi, mais le 14 février 2014, quant à lui, tomba un vendredi
–, « ces sabbats » de fête ne pouvaient pas tomber un jour fixe. 

Cette  constatation  est  l’un  des  premiers  points  qui  différencient
« les sabbats » du  « sabbat ». Alors que  les sabbats ne peuvent être
une date fixe dans le temps, dans [Exode 20 versets 8-11], nous l’avons

vu, l’Éternel a décrété que le sabbat est le septième jour.
En outre, les sabbats étaient surtout des périodes de repos établies

durant des fêtes, comme « la fête des Tabernacles ». 

Ces fêttes elle aussi,  faisaient partie des ordonnances de la  loi de
Moïse qui devait  préfigurer la venue de Jésus, et qui sont devenues
caduques dès lors qu’il les a accomplies par son divin sacrifice. 

C’est pour cela que, dans le texte qui suit, que nous avons déjà vu,
les  sabbats,  les  jours,  les  aliment  cérémonielles  etc.,  sont  présentés
comme étant l’ombre des choses à venir : 

« Que personne donc ne vous juge au sujet du manger ou du boire,
ou au sujet d'une fête, d'une nouvelle lune, ou des sabbats :  C'était

l'ombre des choses à venir, mais le corps est en Christ. » [Colossiens
2 versets 16-17, Bible Louis Segond].

Maintenant ces points actés, nous pouvons poursuivre notre étude.
Quand vous faites vos recherches dans votre Bible pour le terme « les
sabbats » soyez vigilant, car le mot « sabbat », comme nous l’avons vu,
signifie « repos ». 

En sorte  que certaines  fois  quand le  Seigneur  parle  de plusieurs
sabbat(s) du septième jour, il utilise ce mot au pluriel.  Ce qui fait que
dans  ces  textes,  bien  que vous  lirez  le  terme  «  sabbats  », c’est  du
quatrième commandement du décalogue qu’il s’agit. 
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Prenons un exemple en considérant ce texte : « L'Éternel parla à
Moïse, et dit : Parle aux enfants d'Israël, et dis-leur: 

Vous ne manquerez pas d'observer  mes sabbats, car ce sera
entre  moi  et  vous,  et  parmi  vos  descendants,  un  signe  auquel  on
connaîtra que je suis l'Éternel qui vous sanctifie.

Vous observerez le sabbat, car il sera pour vous une chose sainte.
Celui  qui  le  profanera,  sera  puni  de  mort  ;  celui  qui  fera  quelque
ouvrage ce jour-là, sera retranché du milieu de son peuple.

On travaillera six jours ; mais le septième jour est le sabbat, le
jour du repos, consacré à l'Éternel. 

Celui qui fera quelque ouvrage le jour du sabbat, sera puni de mort.
Les enfants d'Israël observeront le sabbat, en le célébrant, eux

et leurs descendants, comme une alliance perpétuelle.
Ce sera entre moi et les enfants d'Israël un signe qui devra

durer à perpétuité ; car en six jours l'Éternel a fait les cieux et la
terre, et le septième jour il a cessé son oeuvre et il s'est reposé. »
[Exode 31 versets 12-17, Bible Louis Segond].

Bien qu’au début de ce texte, le Seigneur commence en présentant
le terme « mes sabbats  », en lisant la suite des versets,  on comprend

que ce ne sont pas des « sabbats cérémoniels »  qui sont ici présentés
car, plus bas dans son développé,  il  précise que c’est du  sabbat du
septième jour – le quatrième des dix commandements – qu’il s’agit.

Et en fin de ce texte, le Seigneur rappelle  que c’est parce que le
sabbat  est  le  mémorial  de  sa  création  qu'il  veut  que  son  peuple
l’observe. Pour faire la différence entre le sabbat et les sabbats, il suffit
de lire dans quel contexte le mot est utilisé. 

Pour finir, je vous dirais que comme vous avez pu le constater, à
aucun moment les sabbats ne peuvent être mis sur le même piédestal
que le sabbat. Les sabbats ont été abrogés et quiconque les observe
déshonore le Seigneur. 

En opposition avec cette réalité, quiconque n’observe pas le sabbat
du septième jour enlève à l’Éternel la gloire qui lui est due en tant que
créateur de toutes choses, ceux agissant ainsi le déshonorent.
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2.4 Le  non-sens  de  l’observance,  en  ce  siècle,  des
anciennes fêtes juives par les chrétiens 

Comme nous venons de le voir, les sabbats, tout comme les autres
fêtes cérémonielles, ont été accomplis en Jésus, et ont été abrogés. 

Malgré  cela,  une  religion  chrétienne  qui  respecte  le  sabbat  du
septième jour,  « l'Eglise du Dieu vivant » – qui à comme moyen de

propagande un puissant média (appelé « le monde à venir ») qui lui sert
à diffuser ces idées – égare les âmes en continuant à prôner que ces
anciennes fêtes sont toujours actives.

Cette  religion  met  tout  particulièrement  l’accent  sur  l’obligation
d’observer ces fêtes, mais surtout la fête des Tabernacles. 

Afin de découvrir les fêtes cérémonielles dont il est ici fait mention,
lisons  ceci  :  «  Alors  Salomon offrit  des  holocaustes à l'Éternel  sur
l'autel de l'Éternel, qu'il avait construit devant le portique. 

Il offrait ce qui était prescrit par Moïse pour chaque jour, pour
les sabbats, pour les nouvelles lunes, et pour les fêtes, trois fois
l'année, à la fête des pains sans levain, à la fête des semaines, et
à la fête des tabernacles. » [2 Chroniques 8 versets 12-13, Bible Louis
Segond].

Complétons avec ceci : « Ils célébrèrent la fête des tabernacles,
comme il est écrit, et ils offrirent jour par jour des holocaustes,
selon le nombre ordonné pour chaque jour. 

Après  cela,  ils  offrirent  l'holocauste  perpétuel,  les  holocaustes  des
nouvelles lunes et de toutes les solennités consacrées à l'Éternel, et ceux
de quiconque faisait des offrandes volontaires à l'Éternel. » [Esdras 3
versets 4-5, Bible Louis Segond].

Avant de poursuivre, pour une meilleure lisibilité de ce qu’était un
holocauste, qui devait être pratiqué durant la fête des Tabernacles, ainsi
que pendant les autres fêtes cérémonielles de la loi  de Moïse, lisons
ceci  : «  Il  y avait  encore pour les holocaustes quatre tables en
pierres de taille […] 

34



Inquisitiô (le message des trois anges) tome III. Livret 5

On devait déposer  sur ces tables les instruments avec lesquels
on égorgeait les animaux pour les holocaustes et pour les autres
sacrifices. » [Ézéchiel 40 verset 42, Bible Segond 21].

Dans ces textes, nous découvrons que la fête des Tabernacles au
même titre que les sabbats, ou encore les nouvelles lunes ou la fête des
Pains sans levain était des fêtes que prescrivait la loi de Moïse.

La  règle  première  de  la  fête  des  Tabernacles  était  de  faire  des
sacrifices  d’animaux,  il  en  était  de  même  pour  les  autres  fêtes
cérémonielles. 

Tout  sacrifice  d’animaux a  été  proscrit  dès  lors  que Jésus-Christ
s’est donné pour nous sur la croix.  À sa mort expiatoire, il  a,  nous
l’avons  déjà  vu, aboli  les  actes  de  la  loi  qui  était  instituée  dans  la
première alliance [Hébreux 10 versets 1-17].

Ce faisant, nous avons aussi déjà vu que ceux qui offrent désormais
un sacrifice animal devant le Seigneur sont en abomination devant lui
[Ésaïe 66 verset 3].

En outre, si malgré ce que nous venons de voir il  vous reste un
doute en ce qui concerne la  pérennité des anciennes fêtes juives,  si
vous souhaitez vraiment savoir si oui ou non elles sont encore actives
(surtout la fête des tabernacles), il vous faut ne pas perdre de vue ce que
nous avons déjà étudié dans [Colossiens 2 versets 16-23].

Le Seigneur nous apprend que les anciennes fêtes cérémonielles sont
abrogées. Ne laissez plus des personnes qui, sous l’apparence de piété,
vous ramènent à pratiquer des prescriptions déjà obsolètes. En suivant
de telles doctrines, c’est votre couronne de justice que vous perdrez.

N’oubliez jamais que Dieu ne ment point et ne peut se renier ou
revenir sur ce qu’il a établi de façon immuable [Nombres 23 verset 19],
[1 Samuel 15 verset 29].

Aussi, quand il déclare que les fêtes, les jours et les sacrifices ont été
accomplis  en Jésus-Christ  et  sont abrogés,  ils  le  sont.  Ce que nous
venons de voir est déjà, selon moi, plus que suffisant pour démontrer
le non-sens de la fête des Tabernacles que l’Église du Dieu vivant et

« le monde à venir » prêchent qu’il faut continuer à observer.
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Mais comme le Seigneur n’est pas un Dieu d’à peu près, nous allons
continuer, Bible en main, à démonter cette doctrine pierre par pierre.

Pour  continuer  notre  étude  sur  le  non-sens  de  la  fête  du
Ttabernacle,  il  est  important  de  connaître  l’autre  rituel  qui
l’accompagnait. Pour ce faire, lisons ce texte :

«  Et ils  trouvèrent  écrit  dans  la  loi  que  l'Éternel  avait
commandée par Moïse, que les fils d'Israël devaient habiter dans
des  tabernacles  pendant  la  fête  du  septième  mois, et  qu'ils
devaient  faire  entendre  et  faire  passer  une  proclamation dans  toutes
leurs villes et à Jérusalem, disant : 

Sortez dans la montagne, et apportez des branches d'olivier, et des
branches d'olivier sauvage, et des branches de myrte, et des branches de
palmier,  et  des  branches  d'arbres  touffus,  pour  faire  des
tabernacles,  comme il est écrit.  » [Néhémie 8 versets 14-16, Bible
Daby].

Hormis les sacrifices qui devaient  être donnés durant la  fête des
Tabernacles (des tentes), le peuple devait se munir de branches d’arbre
touffu afin de faire des tabernacles. Ce symbole était donné afin que la
descendance des Israélites  sache que le  Seigneur  a  fait  habiter  leurs
ancêtres sous des tentes à leur sortie de condition d’esclaves en Égypte.

Voici ce que nous pouvons lire à ce propos :  « L'Éternel parla à
Moïse, et dit : Parle aux enfants d'Israël, et dis : Le quinzième jour

de ce septième mois, ce sera la fête des tabernacles en l'honneur
de l'Éternel, pendant sept jours. [...]

Vous prendrez, le  premier jour,  du fruit  des  beaux arbres, des
branches de palmiers, des rameaux d'arbres touffus et des saules
de rivière ; et vous vous réjouirez devant l'Éternel, votre Dieu,

pendant sept jours. 
[...]  Afin  que  vos  descendants  sachent  que  j'ai  fait  habiter

sous des tentes les enfants d'Israël, après les avoir fait sortir du
pays d'Égypte. Je suis l'Éternel, votre Dieu. » [Lévitique 23 versets
33-34, 40, 43, Bible Louis Segond].
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Mais chaque rite de la loi cérémonielle avait toujours un autre sens
qui devait préfigurer la venue sacrificielle de Jésus.

C’est ce que nous constatons avec la pâque juive qui a été instituée à
la sortie de l’esclavage que le peuple de Dieu subit sous les Égyptiens.

Voici sa raison d’être dans la loi cérémonielle : « Observe le mois des
épis, et célèbre la Pâque en l'honneur de l'Éternel, ton Dieu ; 

Car c'est  dans le  mois des épis que l'Éternel,  ton Dieu, t'a fait
sortir d'Égypte, pendant la nuit. Tu sacrifieras la Pâque à l'Éternel,
ton Dieu, tes victimes de menu et de gros bétail, dans le lieu que
l'Éternel choisira pour y faire résider son nom.

Pendant la fête, tu ne mangeras pas du pain levé, mais tu mangeras
sept  jours  des  pains  sans  levain,  du pain  d'affliction,  car  c'est  avec
précipitation que tu es sorti du pays d'Égypte : 

Il en sera ainsi, afin que tu te souviennes toute ta vie du jour où tu
es sorti du pays d'Égypte. On ne verra point chez toi de levain, dans
toute l'étendue de ton pays, pendant sept jours ; 

Et aucune partie des victimes que tu sacrifieras le soir du premier
jour ne sera gardée pendant la nuit jusqu'au matin. » [Deutéronome
16 versets 1-4, Bible Louis Segond].

Ce que  nous  venons  de voir  préfiguraient  la  vraie  Pâques  juive.
Voici comment elle est présentée : 

« C'est bien à tort que vous vous glorifiez. Ne savez-vous pas qu'un
peu de levain fait  lever  toute la pâte ?  Faites  disparaître le vieux
levain, afin que vous soyez une pâte nouvelle, puisque vous êtes
sans levain, car Christ, notre Pâque, a été immolé.

Célébrons donc la fête, non avec du vieux levain, non avec un levain
de malice et de méchanceté, mais avec les pains sans levain de la pureté
et de la vérité. » [1 Corinthiens 5 versets 6-8, Bible Louis Segond].

Le  levain  était  interdit  durant  la  pâque,  symbolisait  le  péché,
désormais cette prescription n’a plus lieu d’être, car Jésus-Christ  est
venu porter la vérité aux hommes.  En outre, la pâque juive avait été
donnée par le Seigneur pour préfigurer le divin sacrifice de Jésus-Christ. 
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Jésus ayant pris sa place en tant qu’agneau sacrificiel pour la pâque,
cette dernière est devenue caduque. Il en est de même pour tous les
rites de la loi cérémonielle. 

Afin de comprendre ce que représentait cet édifice que le peuple
devait monter avec des branchages, lors de la fête des tabernacles, nous
allons  dans  ce  texte  rechercher  à  quoi  servait  le  tabernacle  :  «  Et
j'entendis du trône une forte voix qui disait : 

Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes ! Il habitera avec
eux, et  ils  seront  son  peuple,  et  Dieu  lui-même  sera  avec  eux. »
[Apocalypse 21 verset 3, Bible Louis Segond].

Le tabernacle est le lieu où le peuple de Dieu peut habiter avec lui.
Ces  tabernacles  que  formaient  les  Israélites  durant  la  fête  des
Tabernacles  préfiguraient  la  venue  de  la  vraie  maison  de  Dieu  sur
Terre, son saint temple céleste. 

Voici comment cet édifice est présenté dans la Bible : « Jésus leur
répondit : « Détruisez ce temple et en 3 jours je le relèverai. »  Les
Juifs dirent : « Il a fallu 46 ans pour construire ce temple et toi, en 3
jours tu le relèverais ! » 

Cependant, lui parlait du temple de son corps. C'est pourquoi,
lorsqu'il fut ressuscité, ses disciples se souvinrent qu'il avait dit cela et
ils crurent à l'Écriture et à la parole que Jésus avait dite. »  [Jean 2
versets 19-22, Bible Second 21].

Le vrai tabernacle du Seigneur, son saint temple, c’est Jésus-Christ.
Ce faisant, tous  ceux qui  s’unissent  à  lui  (et  deviennent ses  enfants)
forment une maison spirituelle. 

Voici ce qu’il advient d’eux :
«  Approchez-vous  de  lui,  pierre  vivante,  rejetée  par  les

hommes, mais choisie et précieuse devant Dieu ; 
Et  vous-mêmes,  comme  des  pierres  vivantes,  édifiez-vous

pour  former  une  maison  spirituelle,  un  saint  sacerdoce,  afin
d'offrir  des  victimes  spirituelles,  agréables  à  Dieu  par  Jésus-
Christ. » [1 Pierre 2 versets 4-5, Bible Louis Segond].
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Cet édifice, qui devait être construit lors de la fête des Tabernacles,
et où le peuple devait s’abriter, représentait l’œuvre que Jésus viendrait
faire pour nous. 

C’est pour cela qu’il dit que Dieu lui a formé un corps, grâce auquel,
au travers de sa chair, nous avons désormais accès auprès de Dieu.
Voici ce que la Parole de Dieu déclare à ce propos : 

« C'est pourquoi Christ, entrant dans le monde, dit : 
Tu n'as voulu ni sacrifice ni offrande, mais tu m'as formé un

corps ; Tu n'as agréé ni holocaustes ni sacrifices pour le péché.

[...]  Ainsi donc, frères, puisque nous avons, au moyen du sang de
Jésus, une libre entrée dans le sanctuaire par la route nouvelle et vivante
qu'il  a  inaugurée  pour  nous  au  travers  du voile,  c'est-à-dire,  de  sa
chair » [Hébreux 10 versets 5-6, 19-20, Bible Louis Segond]. 

En outre, la réalisation finale des branches qui devaient être portées
joyeusement lors de la fête des Tabernacles s’est ainsi concrétisée :

« Or, ceci arriva afin que s'accomplît ce qui avait été annoncé par le
prophète : Dites à la fille de Sion : Voici, ton roi vient à toi, plein de
douceur, et monté sur un âne, sur un ânon, le petit d'une ânesse.

Les disciples allèrent, et firent ce que Jésus leur avait ordonné.
Ils amenèrent l'ânesse et l'ânon, mirent sur eux leurs vêtements, et le

firent  asseoir  dessus.  La plupart  des  gens  de la  foule  étendirent
leurs vêtements sur le chemin ; d'autres coupèrent des branches
d'arbres, et en jonchèrent la route.

Ceux qui précédaient et ceux qui suivaient Jésus criaient :
Hosanna au Fils de David ! Béni soit celui qui vient au nom

du Seigneur ! Hosanna dans les lieux très hauts ! Lorsqu'il entra
dans Jérusalem, toute la ville fut émue, et l'on disait : Qui est celui-ci ?

La  foule  répondait  :  C'est  Jésus,  le  prophète,  de  Nazareth  en
Galilée. » [Matthieu 21 versets 4-11, Bible Louis Segond].

C’est pour la venue de Jésus que les branchages ont été prélevés et
offerts en sacrifice à sa gloire. 
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Dès lors, à la croix, ces deux symboles de branchage de fête et de
maison faite de végétaux ont trouvé sa raison d’être. 

Ayant été accomplis, ils n’ont plus de raison d’être. Un seul symbole
désormais doit être donné pour que nous puissions nous rappeler du
divin sacrifice de Christ, c’est la Sainte Cène. 

Voici ce que Jésus lui-même déclare : « Car j'ai reçu du Seigneur ce
que je vous ai enseigné ;

C'est que le Seigneur Jésus, dans la nuit où il fut livré, prit du pain,
et, après avoir rendu grâces, le rompit, et dit : 

Ceci est mon corps, qui est rompu pour vous ; faites ceci en
mémoire de moi. De même, après avoir soupé, il prit la coupe, et
dit : Cette coupe est la nouvelle alliance en mon sang ; 

Faites  ceci  en mémoire de moi  toutes les  fois  que vous en
boirez. Car toutes les fois que vous mangez ce pain et que vous
buvez cette coupe, vous annoncez la mort du Seigneur, jusqu'à
ce qu'il vienne. » [1 Corinthiens 11 versets 23-26, Bible Louis Segond]. 

Chaque fois que vous continuez à pratiquer les cérémonies de la loi
de Moïse, comme la fête des Tabernacles, vous méprisez le saint et
divin sacrifice que Jésus a déjà donné une fois pour toutes pour nous.

Il est temps que ceux qui ont choisi de servir le Seigneur et lui seul,
et  surtout  ceux  qui  ont  déjà  pris  position  pour  le  sabbat, puissent
comprendre qu’en continuant de pratiquer ces rites archaïques, ils se
rendent à nouveau esclaves. 

Voici ce que la Parole de Dieu déclare en la matière :  « Autrefois,
ne connaissant pas Dieu, vous serviez des dieux qui ne le sont pas de
leur nature ; 

Mais à présent que vous avez connu Dieu, ou plutôt que vous avez
été  connus  de  Dieu, comment  retournez-vous  à  ces  faibles  et
pauvres  rudiments,  auxquels  de  nouveau  vous  voulez  vous
asservir encore ? 

Vous observez les jours, les mois, les temps et les années ! Je
crains d'avoir inutilement travaillé pour vous » [Galates 4 versets 8-
11, Bible Louis Segond].
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Continuons,  nous  avons  bien  brisé  les  doctrines  d’hommes  que
cette religion  « l’Église du Dieu vivant » et  «  le monde à venir » –
professe au détriment de la Parole de Dieu, ce qui est, nous le savons,
des doctrines de démon. 

Nous aurions pu en rester là, mais nous ne leur laisserons aucun
recours possible, car pour établir leur thèse, ils utilisent un texte qui, s’il
est mal compris, peut porter à confusion. Nous allons donc l’étudier,
Bible en main. Voici le texte sur lequel ils s’appuient : 

« Voici la plaie dont l’Éternel frappera tous les peuples qui auront
combattu contre Jérusalem : Leur chair tombera en pourriture tandis
qu'ils seront sur leurs pieds, leurs yeux tomberont en pourriture dans
leurs orbites, et leur langue tombera en pourriture dans leur bouche [...]

Tous ceux qui resteront de toutes les nations venues contre
Jérusalem monteront chaque année pour se prosterner devant le
roi, l’Éternel des armées, et pour célébrer la fête des tabernacles.

S'il y a des familles de la terre qui ne montent pas à Jérusalem
pour se prosterner devant le roi, l’Éternel des armées, la pluie ne
tombera pas sur elles. Si la famille d’Égypte ne monte pas, si elle ne
vient pas, la pluie ne tombera pas sur elle ; 

Elle sera frappée de la plaie dont l’Éternel frappera les nations
qui ne monteront pas pour célébrer la fête des tabernacles. 

Ce sera le châtiment de l’Égypte, le châtiment de toutes les
nations  qui  ne  monteront  pas  pour  célébrer  la  fête  des
tabernacles » [Zacharie 14 versets 12, 16-19, Bible Louis Segond].

En  lisant  ce  texte,  la  première  impression  est  que  la  fête  des
Tabernacles demeure toujours, car l’Éternel n’a point encore réalisé la
première partie de la prophétie consistant à frapper dans leur chair les
nations qui ont attaqué Jérusalem. 

Nous n’avons pas encore vu ces nations venir se prosterner devant
Dieu pour célébrer la fête des Tabernacles. Ceux qui enseignent que les
fêtes hébraïques et les sabbats ont encore une pérennité bibliquement
parlant auraient-ils raison ? 

Pour le déterminer, nous devons savoir de quelle Jérusalem il est
fait  ici  mention  en  tant  que  lieu  où  les  nations  doivent  venir  afin
d’adorer Dieu. 

Et pour ce faire, nous lirons le texte qui suit : 
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« Ces choses sont allégoriques ; car ces femmes sont deux alliances.
L'une  du mont  Sinaï,  enfantant  pour  la  servitude,  c'est  Agar,  car
Agar, c'est le mont Sinaï en Arabie, et elle correspond à la Jérusalem
actuelle, qui est dans la servitude avec ses enfants. 

Mais  la  Jérusalem  d'en  haut  est  libre,  c'est  notre  mère  »
[Galates 4 versets 24-26, Bible Louis Segond].

Pour  mieux  saisir  cette  image  prophétique  de  la  Jérusalem
« d’en haut », lisons le texte qui suit : 

« Puis je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre ; car le premier ciel
et la première terre avaient disparu, et la mer n'était plus. 

Et je vis descendre du ciel, d'auprès de Dieu, la ville sainte, la
nouvelle Jérusalem, préparée comme une épouse qui s'est parée pour
son époux. Et j'entendis du trône une forte voix qui disait : 

Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes ! Il habitera avec
eux, et ils seront son peuple, et Dieu lui-même sera avec eux. »
[Apocalypse 21 versets 1-3, Bible Louis Segond].

Comme vous pouvez le constater, la Jérusalem prophétique n’est
pas  un lieu  littéral, mais  un  lieu  spirituel. Prophétiquement  parlant,
Jérusalem est le lieu où les hommes viennent communier avec Dieu,
un lieu par conséquent spirituel (de prières). 

Elle est le tabernacle de Dieu avec les hommes. Pour comprendre
où est située cette Jérusalem, lisons le texte qui suit : « Nos pères ont
adoré sur cette montagne ; et vous dites, vous, que le lieu où il
faut adorer est à Jérusalem. 

Femme, lui dit Jésus, crois-moi, l'heure vient où ce ne sera ni
sur cette montagne ni à Jérusalem que vous adorerez le Père. 

Vous adorez ce que vous ne connaissez pas ; Nous, nous adorons ce
que nous connaissons, car le salut vient des Juifs. 

Mais  l'heure  vient,  et  elle  est  déjà  venue,  où  les  vrais
adorateurs adoreront le Père en esprit et en vérité ; Car ce sont là
les adorateurs que le Père demande.  Dieu est Esprit, et il faut
que ceux qui l'adorent l'adorent en esprit et en vérité »  [Jean 4
versets 20-24, Bible Louis Segond].
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La Jérusalem céleste est désormais manifeste grâce au divin sacrifice
de Jésus, qui donne accès – au travers de sa chair – auprès du Père
(Dieu) à quiconque fait alliance avec lui [Hébreux 10 versets 19-23].

Ainsi, les adorateurs de Dieu n’ont plus besoin d’un lieu donné afin
de l’adorer, car c’est en esprit et vérité que ces vrais adorateurs doivent
désormais lui  porter culte.  Ceux qui ont fait  alliance avec Jésus ont
désormais, en lui, accès à la maison du Père Éternel trois fois saint.

En Christ, il n’est plus besoin d’un lieu de culte en vue d’entrer en
communion avec l’Éternel Dieu, car voici ce que la Bible déclare : 

« Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et que
l'Esprit de Dieu habite en vous ? Si quelqu'un détruit le temple de
Dieu, Dieu le détruira ; car le temple de Dieu est saint, et c'est ce que
vous êtes. » [1 Corinthiens 3 versets 16-17, Bible Louis Segond].

Chaque membre du peuple de Dieu devient de façon individuelle le
temple du Seigneur où règne (en Jésus-Christ) le Saint-Esprit. 

Et voici ce qui arrive quand plusieurs d’entre eux se réunissent au
nom du Seigneur : « Je vous le dis en vérité, tout ce que vous lierez sur
la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera
délié dans le ciel. 

Je vous dis encore que, si deux d'entre vous s'accordent sur la terre
pour demander une chose quelconque, elle leur sera accordée par mon
Père qui est dans les cieux. 

Car là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au
milieu d'eux. » [Matthieu 18 versets 18-20, Bible Louis Segond].

Nous l’avons vu, l’unité de plusieurs chrétiens destinés à louer ou à
prier Dieu fait d’eux une maison de prières, nul besoin pour cela de
mur, car chaque enfant de Dieu est une pierre de l’édifice.

Nous découvrons en outre dans [Ésaïe 56 verset 7], que la maison
de Dieu,  son tabernacle  avec les  hommes,  est  appelée  « maison de
prières » pour tous les peuples.  L’unité de tous ceux qui se lient au
Seigneur en Christ, en fait la maison du Seigneur, son tabernacle. 
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Ils deviennent de nouvelles pierres de sa maison, ces pierres sont
originaires de tous les peuples, de toutes les nations où les louanges et
les prières sont et seront amenées au Tout Puissant. La Jérusalem dont
il est fait mention dans [Zacharie 14 versets 12-19] est donc spirituelle. 

Il nous faut désormais comprendre la raison d’être prophétique de
la fête des Tabernacles dont il est fait mention ici.

Pour comprendre cette image que Dieu utilise afin de présenter des
événements à venir, alors que cette prescription cérémonielle est déjà
abolie, il ne faut jamais perdre de vue qu'il utilise souvent des choses
passées pour présenter celles à venir. 

Dans le texte qui suit nous découvrons cette réalité : « Ce qui est a
déjà  été,  et  ce qui sera a déjà  été,  et  Dieu ramène ce qui  est
passé. » [Ecclésiaste 3 verset 15, Bible Louis Segond].

Le langage prophétique utilise souvent des images de personnes ou
d’objets  du passé pour présenter des caractéristiques de choses plus
actuelles. C’est ce que nous voyons dans le texte qui suit : 

« Prophétie d'Ésaïe, fils d'Amots, sur Juda et Jérusalem,  au
temps d'Ozias, de Jotham, d'Achaz, d'Ézéchias, rois de Juda. Cieux,
écoutez ! Terre, prête l'oreille ! Car l’Éternel parle. 

J'ai nourri et élevé des enfants, mais ils se sont révoltés contre
moi. [...] Malheur à la nation pécheresse, au peuple chargé d'iniquités,
à la race des méchants, aux enfants corrompus ! 

Ils ont abandonné l’Éternel, ils ont méprisé le Saint d'Israël. Ils se
sont retirés en arrière... [...] 

Écoutez  la  parole  de  l’Éternel,  chefs  de  Sodome  !  Prête
l'oreille à la loi de notre Dieu, peuple de Gomorrhe ! [...] Quand
vous venez vous présenter devant moi, qui vous demande de souiller mes
parvis ? » [Ésaïe 1 versets 1-2, 4, 10, 12, Bible Louis Segond.] 

Comme vous pouvez le constater dans ce texte au  [verset 1], nous
voyons que cette prophétie est adressée à Juda et à Jérusalem.

Pourtant  au [verset  10],  nous  voyons  que Dieu parle  au chef  de
Sodome et au peuple de Gomorrhe. 
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Cela  voudrait-il  dire  que  ce  message  est  adressé  à  la  fois  aux
dirigeants  de  Juda  et  de  Jérusalem,  et  aussi  à  ceux  de  Sodome  et
Gomorrhe ? Ce serait difficile ! Nous voyons dans [Genèse 19] que ces
villes ont été détruites bien des siècles auparavant. 

En relisant [Ésaïe 1 verset 10-15], nous découvrons que les chefs de
Sodome et le peuple de Gomorrhe ont accès aux parvis de Dieu et
pouvaient  lui  offrir  des  sacrifices  et  des  holocaustes  ce  qui  était
impossible à l’époque pour un peuple païen. 

Cette  fonction  seule  les  sacrificateurs  consacrés  du  Seigneur
pouvaient la remplir [Hébreux 8 versets 3-5], [Hébreux 9 versets 1-10].

Le symbole  prophétique  de  Sodome et Gomorrhe utilisé  ici  n’est
donc, qu’une allégorie que Dieu utilise afin de démontrer le degré de
perversité et de péché qu’avait atteint son peuple. 

Pour en revenir au texte de [Zacharie 14 versets 12-19],  la même
scène où il présente des nations qui viennent s’unir au peuple de Dieu
afin d’adorer le Seigneur aux côtés de son peuple élu, nous est aussi
donnée dans [Ésaïe 56 versets 1-8].

Dans  ce  texte  du  prophète  Ésaïe, le  symbole  de  la  fête  des
Tabernacles n’apparaît point, néanmoins c’est de la même période qu’il
s’agit. Celle où il y aura unité entre les juifs et les chrétiens.

Certains  textes  prophétiques  sont  donnés  par  Dieu  afin  d’être
interprétés textuellement alors que d’autres non. 

Exemple : la prophétie présentant la naissance de Jésus s’est
réalisée  textuellement [Ésaïe  7 versets  14-15],  [Matthieu  1
versets 18-25]. 
Alors que dans [Ésaïe 6 versets 8-10], la cécité et la surdité
qui sont prophétisées ne sont pas physiques, mais spirituelles
[Matthieu 13 versets 9-17].

Au  delà  du  symbole,  ce  qui  détermine  la  finalité  d’un  texte
prophétique, c’est  la  pérennité  dans  le  temps  que  la  Parole  de
Dieu lui donne. Si le symbole prédominant que le Seigneur voulait faire
passer était la pérennité de la fête des Tabernacles, il aurait donné des
instructions dans le Nouveau Testament pour pouvoir le garder. 
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Ou il aurait réaffirmé sa validité comme il le fait dans [Hébreux 4
versets 1-11], pour le sabbat.

Ce symbole de la fête des Tabernacles est bien une allégorie servant
à présenter la maison de Dieu comme étant un lieu de prières.

Ce faisant, dans le texte de [Zacharie 14 versets 12 à 21], il ne s’agit

donc  en  aucun  cas  d’un  appel  de  Dieu  afin  de  l’adorer  (de  façon
littérale) pendant la fête des Tabernacles ou durant les sabbats.

Les fêtes cérémonielles,  dont faisaient partie les sabbats, etc., ayant
été  abrogées,  les  dirigeants  spirituels,  qui  continuent  à  les  prôner
n’agissent pas en conformité avec les enseignements de la Parole de
Dieu, mais pratiquent des enseignements d’hommes. 

Je tiens encore une fois à vous rappeler que bien que ce type de
doctrine  semble  être  des  préceptes  spirituels  venant  de  Dieu,
puisqu’ils  appellent  à  l’oubli  de  soi,  ils  ont  pour  finalité  la
gloire de l’homme. La Bible appelle de tels enseignements des
« doctrines de démon ». 
Et nous avons vu que leur but est de glorifier le diable.  En
outre, ne perdez jamais de vue que la Parole de Dieu déclare
que  si  vous  observez  ces  choses  (les  fêtes,  les  sabbats,  les
nouvelles  lunes),  vous  perdrez  votre  couronne,  donc  ne  serez
point sauvé. 
Il est à noter que comme l’Église du Dieu vivant et « le monde
à  venir  »  préconisent  qu’il  faille  encore  pratiquer  les  fêtes
cérémonielles de la loi de Moïse, ils méprisent le divin sacrifice
de Jésus-Christ, car ils ne reconnaissent pas sa validité. 
Ceux agissant ainsi auront des comptes à rendre au Seigneur
pour cela, c’est ce que nous avons déjà vu dans [Hébreux 10
versets 26 à 31.]
Pour finir, je vous dirais, que ce n'est plus la venue du divin
sacrifice qu'il faut fêté mais la grâce que Dieu nous a fait en
donnant  pour  nous  son  fils  comme  ultime  holocauste.  Le
mémorial de cet acte hors normes c'est la cène.
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3 Une lumière pour l'avenir

PPour commencer, je vous dirais qu’il est des combats titanesques

que l’on mène et qui semblent, à première vue, perdus pour la partie
semblant être la plus faible. Pourtant !

Dans la Bible, un cas similaire est présenté, dans la lutte qui oppose
le jeune et frêle berger David au géant homme d’armes Goliath. 

La finalité ne fut pas la victoire du puissant, mais celle de la
foi.

Pour  comprendre  cette  image  que  je  viens  de  présenter  il  est
important de prendre en compte certaines réalités : 

Dans mes livres de la série « Inquisitiô » je mets en lumière les
errements des Église adventiste du septième jour et catholique,
etc.  En  outre,  dans  mon  livre  intitulé  « Infamies  d'État
(Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués  par  l'État
Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » c'est  contre  de
puissantes nations de la terre que je m'élève. 
L'objectif  étant que puisse faire prévaloir la justice et la vérité,
afin  que  les  non-vaccinés  contre  la  covid  19  ainsi  que  les
observateurs du sabbat et du shabbat, qui ont été et sont encore
discriminés en France, à cause des lois vaccinales et dominicales,
puissent avoir gain de cause.

Ainsi au regard de la puissance financière et intellectuelle de ceux
contre qui je m'élève, je ne puis certes pas, d’un point de vue humain,
faire face seul contre de telles entités. 

C’est  pour  cela,  que  c'est  au  nom  Puissant  de  Jésus-Christ  de
Nazareth que, durant toutes ces longues années, j’ai continué à œuvrer
afin que la vérité se fasse jour. 
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J’ai l’assurance que mon sauveur est vivant et fera bientôt paraître la
noblesse de mes combats qui ne sont pas des arguties sorties tout droit
d’un esprit « farfelu », mais bien des réalités qui méritent d’être prises
en considération. 

Ma conviction est que le Seigneur nous appelle en cette génération à
libérer les captifs selon son appel manifesté dans le texte qui suit :

« L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé, pour
proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ;

Pour publier une année de grâce de l'Éternel, et un jour de vengeance
de notre Dieu ; Pour consoler tous les affligés » [Ésaïe 61 versets 1-2,
Bible louis Segond].

C’est pour cela que malgré le fait que jusque-là j’ai été seul à tourner
la  meule  pour le  Seigneur,  jai  foi  que grâce à  ces lignes,  les  captifs
« spirituels » entendront sa voix et qu’ils sortiront de Babylone, ce qui
leur permettra d’avoir un devenir ! 

J’ai foi que cette œuvre s’accomplira par la puissance du Seigneur,
manifesté par son Esprit Saint et non par une puissance quelconque
qui viendrait de mon être, mais de l’Esprit de Dieu, selon ce que nous
pouvons lire dans le texte qui suit : « Alors il reprit et me dit : 

C'est ici la parole que l'Eternel adresse à Zorobabel :  Ce n'est ni
par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit
l'Eternel des armées. 

Qui  es-tu,  grande  montagne,  devant  Zorobabel  ?  Tu  seras
aplanie. [...] » [Zacharie 4 verset 6-7, Bible louis Segond].

En outre, j'ai l'intime conviction que le Seigneur utilisera mes
livres pour sa gloire. 

Ils  sont  les  fruits  d’un  long  travail  de  recherches  historiques,
juridiques et  bibliques, et ils donnent les bases qui  permettraient que
les choses puissent changer, sur tous les points incriminés. 

Fort de tout cela, il  est temps que le peuple de Dieu puisse faire
entendre sa voix de façon unanime, comme un lion. 
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L’objectif est que les réalités qui se trouvent dans ce livre, dans les
autres tomes de cette série « Inquisitiô », puissent couvrir la surface de
la Terre, comme les eaux couvrent les fonds des mers. 

Ces ouvrages sont disponibles, gratuitement au format numérique,
en version anglaise et française, sur mon site dont vous trouverez à la
fin de ce chapitre. Il  est à noter que la série  « Inquisitiô » compte

5 livres, à mon sens  volumineux car,  au format numérique,  ils  font

chacun 572 pages.
Pour  un  meilleur confort de lecture, le Saint-Esprit m'a inspiré de

transformer chacun de ces livres en plusieurs livrets,  dont celui  que
vous avez en mains fait partie.

Pour poursuivre, je vous dirais, qu'il  est important de comprendre
que les œuvres de réforme présentées dans ces livres ne pourront avoir
de devenir sans vous. 

La Parole de Dieu nous apprend dans [Ecclésiaste 9 versets 15-16]
que la  sagesse (la connaissance) que pourrait  apporter le  démuni  au
puissant sera méprisée. 

Si je mène seul ce combat, sans vous, qui êtes épris de justice et de
vérité, le message contenu dans ce livre restera lettre morte. 

Il  faut  donc que comme un seul  homme,  les  voix  du peuple de
Dieu, puissent s’unir pour se faire entendre. 

L’une des belles images que j’ai de l’unité qui entraîne la victoire est
présentée  dans  le  texte  de [Ecclésiaste  4  versets  9-12], qui dans  son
essence, présente pour moi l’union comme faisant la force. 

Ce type d'oeuvre titanesque on ne peut la mener seul, d'autant
plus que nous ne sommes pas le maître mais un serviteur. 
Je  suis  le  porteur  de  ce  message  mais  son  propriétaire  c'est
l'Éternel Dieu !

Les enseignements, que je vous ai présentés dans ce livre, ainsi que
dans ses autres tomes de la  série « Inquisitiô »  ont  pour  centre le
message des 3 anges apocalyptique. 
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Le Seigneur a choisi cette génération, afin que nous son peuple
fidèle  nous  ayons  l'insigne  honneur  d'annoncé  au  monde  ce
message salutaire. Cette bonne nouvelle, en Jésus, va déterminer
le devenir de l'humanité. Il est destiné à commencer le criblage
du  peuple  de  Dieu,  la  finalité  étant  que  deux peuples  bien
distincts puissent sortir des rangs.
D'un côté se trouveront les saints, qui garde les commandements
de Dieu et ont la foi de Jésus (ils ont l'Esprit de prophétie).
Leur choix les amènera à porter les sceaux divins, formé du
nom de Dieu et de celui de Jésus-Christ. 
Leur devenir sera d'hériter du royaume de Dieu. D'un autre
côté, il y aura ceux qui, rejetteront ces deux choses ou ceux ont
délibérément choisi de rejeter le Seigneur. Leur finalité sera de
recevoir la marque de la bête et leur fin sera de brûler dans
l'étang de feu et de soufre aussi appeler la géhenne de feu. 

Pour que nul ne soit perdu pour n'avoir pas entendu le message de
grâce,  en  Jésus,  que  Dieu  adresse  à  l'humanité,  Il  a  envoyé  ces
sentinelles  proclamer  son offre  de  salut,  qui  est  manifeste  dans  les
messages des trois anges [Apocalypse 14 versets 6-13].

En tant que sentinelle et porteur du message du salut, le Seigneur
nous  demandera  des  comptes  de  ce  que  nous  aurons  fait  des
avertissements qu'Il destine à notre prochain.

Ceci nous renseigne : « Vous savez que je n'ai rien caché de ce
qui vous était utile, et que je n'ai pas craint de vous prêcher et de
vous  enseigner  publiquement  et  dans  les  maisons,  annonçant
aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi en notre
Seigneur Jésus-Christ. […] 

Et maintenant voici,  je sais que vous ne verrez plus mon visage,
vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.

C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du
sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu,
sans  en rien cacher.  » [Actes  20 versets  20-21,  25-27,  Bible  louis
Segond].
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Afin de comprendre de quoi il en retourne au sujet du sang de son
prochain que Paul déclare être innocent, il nous faut lire ce qui suit : 

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de
l'homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur :

Lorsque je fais venir l'épée sur un pays, et que le peuple du
pays  prend  dans  son  sein  un  homme  et  l'établit  comme
sentinelle, - si cet homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de
la trompette, et avertit le peuple ;

et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas
avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa
tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est pas laissé
avertir, son sang sera sur lui ; 

S'il  se laisse avertir,  il  sauvera son âme. Si la sentinelle voit
venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette ; 

Si  le  peuple n'est  pas averti,  et  que l'épée vienne enlever  à
quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je
redemanderai son sang à la sentinelle. Et toi, fils de l'homme, je
t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. 

Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma
part. Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles
pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant mourra dans son
iniquité, et je te redemanderai son sang.

Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne
s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton
âme. » [Ézéchiel 33 versets 1-9, Bible louis Segond].

Comme  ce  fut  le  cas  dans  les  temps  bibliques,  en  ce  siècle  et
jusqu'au retour de Jésus-Christ, comme il en était pour l'apôtre Paul,
nous les enfants du Dieu comme ses sentinelles et en tant que tels, des
comptes nous seront demandés par le Seigneur.

Si nous ne les prévenons pas et qu'ils meurent dans leurs péchés, le
Seigneur  leur  fera  porter  la  charge  de  leurs  iniquités,  mais  il  nous
redemandera leurs sangs. 

Ainsi le serviteur fidèle de Dieu doit être sage et s'assurer qu'il n'a
pas le sang de son prochain, qu'il n'a pas averti, sur ces mains. 

Vous qui avez lu ce livre jusque-là, et avez sondé son contenu, Bible
en mains et dans un esprit de prière, il vous faut agir.
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Dans  un premier  temps,  afin  que  vous  soyez  bien  au  fait  de  la
totalité du message que l'Esprit de Dieu me donne de porter, je vous
invite à lire les livrets qui forment les tomes II, III, IV et V de la série
intitulée « Inquisitiô ». 

Il est à noter que le premier tome de cette série est en réécriture et
n'est donc pas encore disponible.

Une fois que vous aurez pris connaissance du contenu de ces livres
ou de leurs livrets, vous pourrez agir.

Pour  ce  faire,  cette  base  ayant  été  établie,  comme  les  feuilles
d’automne emportées  au loin  par  le  vent,  ils  doivent  tous,  livres  et
livrets, être distribués au plus grand nombre. 

Pour ce faire, partagez-les par tous les biais :
Par email, Facebook, WhatsApp Instagram, etc. 

Nous  devons  maintenant  considérer  d'autres  réalités  liées à  une
œuvre aussi conséquente, tant par le travail d’étude qu’elle a nécessité
que par le volume des ouvrages.

En effet, ce n’est pas sans peine que ce type de quête se mène. 
Les pertes que j’ai dû subir en attestent ! 

Dans mon livre intitulé  «  Inquisitiô (Le message des trois anges),
tome II. La réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la
Loi de Dieu et les temps de la prophétie. Partie historique » au chapitre
« Esquisse de carrière, philosophie de vie et oppression discriminatoire
», je vous ai présenté ma situation financière. 

Dans cette lutte titanesque que je mène, pour la vérité et la justice,
mes finances aussi ont été impactées.

Dans  ce  livre  que  je  viens  de  vous  présenter,  je  vous  conte
comment en tant qu’observateur du sabbat et du fait de ma profession,
de coiffeur, mes fonds sont au plus bas, car je suis entravé par les lois
françaises interdisant de travailler le dimanche.

De surcroît, a cause du fait que je dénonce dans l'un de mes livres
les doctrines antibibliques que l'Église adventiste du septième jour –
qui jadis était ma religion –, pratique j'ai subi la désertion de mon salon
de coiffure, par le  « gros » de mes clientes qui sont des membres de
cette religion, ce qui a porter un gros coup a mes finances.
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Pour en savoir  plus  à  ce  propos,  je  vous  invite  à  lire  mon livre
intitulé « Inquisitiô (Le message des trois anges), tome IV, La réalité
de l’attaque du faux prophète et l'agneau bestial apocalyptique contre
la loi de Dieu et la prophétie. Partie historique ».

De surcroît, le chômage technique dû à cette pandémie de Corona
virus, ainsi  que les actions iniques de  M. Vincent GUILGAULT
contre moi – il a, de façon arbitraire et en opposition avec les lois, fait
barrage afin que je ne puisse pas percevoir pour mes deux sociétés la
subvention allouée aux entreprises en difficulté à cause de la pandémie
–, a aggravé encore plus la situation, je me retrouve donc à survivre. 

Vous  pourrez  découvrir  ces  réalités  dans  mon  livre  intitulé
« Infamies  d'État  (Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués
par  l'État  Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » au  chapitre
«  Présentation  des  faits  inhérents  au  traitement  inapproprié  de
mon  dossier  par  ce  fonctionnaire  des  impôts,  M.  Vincent
GUILGAULT ».

Comme vous le voyez les coups durs se sont succédé en vue de
nuire à cette œuvre que le Seigneur m'a confié, les répercussions étant
que je ne puis plus investir financièrement pour son avancement car, je
suis dans une grande précarité. 

En ce jour, je ne peux donc pas continuer à investir pour les livres. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter. 

C'est pour cela que j'ai voulu poursuivre malgré ces difficultés et
que  vous  trouverez  une  bonne  partie  du  livre  qui  n'a  pas  pu  être
corrigée, faute de moyen. 

Pour  poursuivre  je  vous  dirais  que  je  retrouve  dans  l'oeuvre  de
toutes  ces  personnes  qui  m'ont  attaqué d'une façon ou d'une autre
l'empreinte du diable, car je sais que ces personnes ne sont pas mes
ennemis, mais c'est le diable qui les a utilisé pour me nuire.

Cette réalité tient au fait nous n'avons pas à nous battre contre la
chair et le sang, mais contre les forces des ténèbres [Éphésiens 6 versets
10-12], en sorte que nos persécuteurs ne sont pas nos ennemis, mais
ce sont des marionnettes que le diable utilise pour nous persécuter. 

Voici ce que nous pouvons lire en la matière : 
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« Au reste,  fortifiez-vous dans le  Seigneur,  et  par sa force toute-
puissante.  Revêtez-vous  de  toutes  les  armes  de  Dieu,  afin  de
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 

Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais
contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de
ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux
célestes. » [Éphésiens 6 versets 10-12, Bible louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : « Nous savons que celui qui est
né de Dieu ne commet pas le péché qui mène à la mort, car le Fils de
Dieu le protège. Aussi le diable ne peut-il rien contre lui. Nous savons
que nous appartenons à Dieu, alors que le monde entier est sous la
coupe du diable. » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible Semeur].

Finissons avec ceci : « Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a
haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui
est à lui ; mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je
vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela le monde
vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : 

Le  serviteur  n'est  pas  plus  grand  que  son  maître.  S'ils  m'ont
persécuté, ils vous persécuteront aussi ;  s'ils ont gardé ma parole, ils
garderont aussi la vôtre. 

Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom,
parce qu'ils ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. » [Jean 15
versets 18-21, Bible louis Segond].

Quand le diable cherche à nous détruire et/ou à nous persécuter, il
utilisera souvent ceux qui ont rejeté le Seigneur et qui de par leurs actes
sont devenus des enfants du démon [Jean 8 verset 44].

Le diable sachant qu'il lui reste peu de temps, est déchaîné et dans
une grande colère, son objectif  impérieux est de perdre le plus grand
nombre.  Ainsi, il fera la guerre à quiconque apporte aux hommes la
lumière de l'Évangile pur en Jésus-Christ.

Vu la teneur de ce livre ainsi que celle des autres tomes de cette
collection « Inquisitiô », je ne suis pas étonné de ce que je vis.
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Avec  du  recul  je  vous  dirais  que  l'une  des  attaques  les  plus
drastiques  que  le  diable  à  mener  contre  moi,  fut  par  le  biais  de
M. GUILGAULT, car grâce à l'argent de cette subvention, que j'ai
pu percevoir, j'ai entrepris de corriger les livres spirituels que le Saint
Esprit m'a inspirée et cela aussi bien en anglais qu'en Français.

J'ai d'abord commencé par corriger un des tomes du livre que vous
avez en mains et que je pensais, qu'il aurait paru tel quel. 

Néanmoins, une fois ce premier livre terminé et après relecture, je
me suis rendu compte qu'il contenait trois thématiques bien distinctes
qui pouvaient être développées pour constituer chacune un livre. 

C'est  ce  que j'ai  fait  et  ce  premier  livre  de 572 pages  qui  a  été
corrigé par le correcteur anglophone M. Howard J. Eeles est devenu
l’élément fondateur  de quatre livres de  572 pages  chacun.  Ces quatre
livres visent donc des objectifs bien précis. 

Ce travail  a été titanesque et l'est toujours, car en finissant ce livre
que vous avez en mains, cela fera 8 livres de 572 pages, 4 en anglais et
leur double en Français, que j'aurais fini d'écrire, par la grâce de Dieu.

Reste  à  finir  mon livre  intitulé  « Inquisitiô (le  message des trois
anges) tome I, qu’est-il advenu de la sainteté de la parole de Dieu ? »,
toujours en deux versions, en anglais et en français, que j'entamerais, si
Dieu le veut, dès que les premiers tomes seront finis.

Sur ces 8 premiers livres de 572 pages chacun, j'ai déjà pu corriger
en Français environ 30 % et 40 % de ceux qui sont en anglais. 

J'ai  déjà  investi  un  peu  plus  de 13500 euros, donc  toutes  mes
économies, jusqu'au dernier centime pour que ces livres puissent voir
le jour. Tout cela, alors qu’ils sont offerts gratuitement en version
numérique en français et en anglais.

Ce fut une grande joie pour moi de voir mes idées se matérialiser en
livres, surtout ceux qui sont en anglais, car bien que je ne maîtrise pas
cette langue, l'Esprit  de Dieu me donne la capacité de traduire mes
livres et je les fais corriger par un correcteur proportionnel.

Malheureusement,  celui  que j’appelle  « l’ennemi de nos âmes » a
utilisé M. GUILGAULT et l'a inspiré de fomenter contre moi des
œuvres iniques, la répercussion directe fut que je n'ai pas pu continuer
la correction de ces livres.
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Pour  que  certaines  parties  de  ce  livre  puissent  être  mises  à
votre disposition, j'ai dû emprunter de l'argent auprès de mon
amie Nicole. Je sais que Dieu agira en son temps pour que je
ne sois plus son débiteur. Je suis très reconnaissant au Seigneur
de l'avoir mise sur ma route et aussi de cette confiance qu'elle a
placée et en moi et en cette œuvre. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter,  c'est pour cela que j'ai
voulu  poursuivre  malgré  ces  difficultés  et  que  vous  trouverez  une
bonne partie du livre qui n'a pas pu être corrigée, faute de moyen. 

Je vous prie de m’excuser pour les fautes que vous ne manquerez
pas de trouver.  Et je  tiens en toute humilité  à remercier  mon amie
Nicole,  qui  a,  avec  le  peu  de  temps  dont  elle  disposait,  donné  à
certaines parties des textes en Français une certaine cohérence.

Pour poursuivre,  je  vous dirais  qu’alors que les embûches  se
présentent comme la mer Rouge devant moi et que les problèmes
et difficultés me suivent tels les Égyptiens en furie. Je suis certes
démuni,  mais  je  continue  à  avancer  par  la  foi,  malgré  les
intempéries de la vie, car je sais servir un grand Dieu. 
Je sais donc, qu'il agira, d'une façon ou d'une autre ! Le diable
est déjà vaincu, le Seigneur seul est le Tout-Puissant et nul ne
pourra empêcher à son œuvre d'avancée.

Fort  de  cette  conviction  c'est  pour  cela  que,  malgré  la  situation
difficile, je continue à marcher par la foi, et je mets en place les plans
que j'ai reçu de l'Esprit de Dieu en rêves. 

Mon objectif  dans cette vie,  n’est  ni  la  richesse ni  la renommée,
mon leitmotiv est de porter mes connaissances à cette génération et de
laisser un héritage littéraire aux générations futures. 

Pour en revenir à cette œuvre littéraire que le Seigneur m'a confiée,
je vous dirais que ne pouvant ni continuer à éditer ces livres,  ni les
proposer  à  la  vente  numérique  car  ils  ne  sont  corrigés  que
partiellement, j'ai choisi de les offrir sur mon site, je vous le présenterai
à la fin de ce chapitre. 
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Pour que vous puissiez comprendre ma philosophie et ma foi, je
vais vous présenter une allégorie : 

Imaginez  que  vous  ayez  un  oranger  qui  vous  donne  en
abondance  des  oranges  qui  sont  sucrées  comme du miel,  que
vous destinez à la vente. 
Cependant, placé où vous êtes, nul ne sait que vous en avez à
vendre. De ce fait, vos oranges pourrissent sur l’arbre alors que
vous êtes dans le besoin. 
Pour changer cette situation, vous faites donc des plans en vue
de les vendre et, pour ce faire, vous les présentez dans une foire,
afin que le plus grand nombre puisse les goûter. 
Sachant qu’elles sont sucrées à souhait, vous savez que ceux qui
viendront et  les goûteront seront conquis et  que vous pourrez
vivre de votre récolte.

Cette  image  que  je  prends  pour  présenter  mes  livres  peut  vous
paraître présomptueuse. Néanmoins, pour moi, mes ouvrages sont de
l’acabit de ces oranges, car ils sont le fruit de nombreuses recherches et
d’un travail acharné. 

Vu  leur  teneur,  j’ai  bon  espoir  qu’ils  vous  apporteront des
connaissances qui vous fortifieront. 

J’ai encore beaucoup de choses à vous dire au travers de mes livres,
qui sont en attente de fonds pour être édités. Je vous convie, à travers
leurs lignes, à faire des voyages inédits. 

Avant de poursuivre, je tiens à préciser que je n’ai pas fait d’études
littéraires, je suis avant tout un passionné d’écriture, pas un écrivain. 

Je  me reconnais  donc comme étant  un auteur.  Dans  mes  livres,
comme c’est le cas dans celui-ci, je mets par écrit mes expériences et
mes convictions profondes. 

Cet amour de l’écriture m’est venu un jour où j’ai eu à mener
une réflexion sur la durée fugace de notre vie sur Terre.
Beaucoup ont travaillé, jouissent de leur vivant du fruit de leur
travail, mais souvent, après leur mort, il ne reste plus rien de ce
qu’ils étaient, de leurs pensées, de leurs convictions. 
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Ils descendent dans la fosse et « s’étiolent comme l’éther ». 
Je n’ai aucune connaissance de ce qu’ont été mes aïeux. Quelles
furent  leurs convictions,  leurs œuvres ;  tout  cela demeure  une
énigme pour moi. 
D’autant qu'en tant qu'antillais, je suis issu d’un peuple qui a
connu les chaines et l'aliénation de l'esclavage. 
De cette réflexion sont nés mon besoin d’écrire et ma passion
des mots ! 
Mon souhait profond est de mettre par écrit mes connaissances
et mes convictions afin de les partager avec ceux qui y prendront
plaisir et qui, je l’espère, sortiront de mes livres édifiés. 

Dans mes ouvrages, j’aborde divers thèmes, qui me tiennent à cœur
et  qui  mettent  en  exergue  mes  convictions  profondes,  la  plus
importante de tout étant l'amour que je porte au Seigneur et le besoin,
en tout temps, de donner Gloire à son nom. 

Bien que j’aie déjà eu l’immense plaisir de publier plusieurs de mes
livres,  les  finances  faisant  défaut,  je  n’ai  pas  pu  trouver  les  fonds
nécessaires pour éditer cinq autres livres, autres que les quatre que je
vous ai déjà présentés et qui sont tout aussi riches que celui que vous
avez en mains, et qui sont déjà en chantiers. 

Il  reste encore beaucoup à faire pour que la  vérité  se fasse jour
auprès du plus grand nombre. 

Si ce livre que vous avez en mains vous a fortifié je vous vous invite
à lire et à distribuer au plus grand nombre mes autres ouvrages, car
certainement, ils vous apporteront, des connaissances qui certainement
vous seront aussi profitables. 

Plusieurs de ces livres sont, ou seront bientôt, par la grâce de Dieu
disponible en téléchargement gratuit sur mon site internet.

Malheureusement pour moi, « l’argent étant le nerf de la guerre
», tous mes fonds ayant été investis dans la mise en place de ces
premiers livre que je vous ai présenté plus avant, ce faisant, je
n’ai plus les moyens de continuer cette oeuvre. 
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Ce que je trouve des plus dommages est qu'hormis les 4 livres, qui
sont  déjà  finis  en  Français  (ainsi  que  leurs  doubles  en  anglais  soit
8 livres),  et  que j'offre gratuitement sur mon site,  mais  qui sont en
attente d'être corrigé, j'ai encore 5 autres ouvrages que j'ai déjà mis en
place l'ossature mais qui sont en attente de finition.

Pour continuer je vous dirais que ce livre que vous avez en mains
ainsi que tous ceux de la série « Inquisitiô (Le message des trois anges)
» vous ont présenté mon mode d'écriture, basé sur la parole de Dieu,
et qui est renforcé de texte historique et législatif, destiner à mettre en
lumière des réalités, qui jusque-là étaient cachés.

Mes  autres  livres  spirituels,  sont  de  ce  même acabit,  je  mets  en
lumière des réalités bibliques oubliées depuis des siècles, mais qui sont
vitaux pour la préparation des enfants fidèles du Seigneur en vue qu'ils
soient prêts à aller à la rencontre de notre sauveur quand il reviendra.

L'objectif  est aussi qu'en attendant le retour du Roi des rois et du
Seigneur  des  seigneurs,  que  son  peuple  soit  inébranlable  en  Jésus-
Christ  et  pas branlant,  et  ne  suive  pas  les  lumières  ténébreuses  des
doctrines  fallacieuses  que distille,  tel  un venin mortel,  des  gens  qui
œuvrent, sous couvert de la foi, pour le diable.

Pour en revenir à mes  4 livres de la série  « Inquisitiô (le message
des  trois  anges)  »  que  j'offre  sur  mon  site,  en  version  anglaise  et
française, pour que vous ayez un meilleur confort de lecture, j'ai besoin
de votre aide, car la correction de chacun de ces livres coûte environ

7000 euros en anglais et environ 3500 euros en français. 

Ces 4 livres,une fois corrigés, seront toujours offerts gratuitement,
en anglais et en Français, en version numérique, sur mon site. Hormis
cela, en ce qui concerne l’œuvre d'écriture que le Seigneur me donne
de mener pour lui, il est important de noter qu'il me faut un peu plus
d'un an pour finir un livre dans sa version anglaise et française.

Hormis  tout  cela,  il  est  convenable,  selon  moi  que  vous
compreniez, que je ne peux à la fois écrire pour le Seigneur et travailler
comme coiffeur conseil, ainsi, étant consacré totalement à l’œuvre du
Seigneur, je dois aussi pouvoir vivre de cette œuvre...
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Cette réalité les Saintes Écritures le déclarent dans le texte suivant :

« Ne suis-je pas libre ? Ne suis-je pas apôtre ? N'ai-je pas vu Jésus
notre Seigneur ? N'êtes-vous pas mon oeuvre dans le Seigneur ? Si
pour d'autres je ne suis pas apôtre, je le suis au moins pour vous ; 

Car vous êtes le sceau de mon apostolat dans le Seigneur. C'est là
ma défense contre ceux qui m'accusent. N'avons-nous pas le droit de
manger et de boire ? N'avons-nous pas le droit de mener avec
nous une  soeur  qui  soit  notre  femme,  comme font  les  autres
apôtres, et les frères du Seigneur, et Céphas ?

Ou bien, est-ce que moi seul et Barnabas nous n'avons pas le droit
de ne point travailler ?  Qui jamais fait  le service militaire à ses
propres frais ? Qui est-ce qui plante une vigne, et n'en mange
pas le fruit ? 

Qui est-ce qui fait paître un troupeau, et ne se nourrit pas du
lait du troupeau ? Ces choses que je dis, n'existent-elles que dans
les usages des hommes ? 

La loi ne les dit-elle pas aussi ? Car il est écrit dans la loi de
Moïse : Tu n'emmuselleras point le boeuf  quand il foule le grain.
Dieu se met-il en peine des boeufs, ou parle-t-il uniquement à
cause de nous ? Oui, c'est à cause de nous qu'il a été écrit que
celui qui laboure doit labourer avec espérance, et celui qui foule
le grain fouler avec l'espérance d'y avoir part.

Si nous avons semé parmi vous les biens spirituels, est-ce une
grosse affaire si nous moissonnons vos biens temporels. 

Si d'autres jouissent de ce droit sur vous, n'est-ce pas plutôt à nous
d'en jouir ? Mais nous n'avons point usé de ce droit; au contraire, nous
souffrons tout, afin de ne pas créer d'obstacle à l'Evangile de Christ.

Ne  savez-vous  pas  que  ceux  qui  remplissent  les  fonctions
sacrées sont nourris par le temple, que ceux qui servent à l'autel
ont part à l'autel ? De même aussi, le Seigneur a ordonné à ceux
qui annoncent l'Evangile de vivre de l'Évangile.» [1 Corinthiens 9
versets 1-14, Bible Louis Segond].
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Fort de tout ce que je viens de vous présenter, vous comprenez que
j'ai besoin de votre aide, afin de continuer cette œuvre. J’ai fait bien des
démarches en vue d’obtenir un financement, mais ni les banques ni les
sociétés de crédit n’accordent des financements pour l’édition de livres,
cela s'avère être un défi.  

À chaque nouvelle demande rejetée, j’ai été tel un homme qui,
perdu en plein désert, court après un mirage lui présentant un
lac « salvateur »,  mais  en vain.  Les répercussions sont  que,
faute de finances, l’œuvre est en friche. 

Néanmoins,  j’ai  l’assurance  que,  par  la  grâce  de  Dieu,  à  qui
appartiennent l'argent et l'or, ainsi que cette œuvre qu'il m'a confié, ce
livre trouvera son public  et que vous, qui serez amenés à le lire,  ne
resterez pas insensibles à cet appel à l’aide que je vous adresse. 

Il est vrai que beaucoup en sont venu à vivre en pensant que leurs
biens temporels leur appartiennent et n'ont que faire des besoins de
l’œuvre du Seigneur. Ceux-là je les invite à lire les paraboles que nous
trouvons dans les textes suivants. Voici  la première :  « Puis il leur
dit  :  Gardez-vous avec  soin de toute avarice  ;  car  la  vie  d'un
homme ne dépend pas de ses biens, fût-il dans l'abondance.

Et il leur dit cette parabole : Les terres d'un homme riche avaient
beaucoup rapporté. Et il raisonnait en lui-même, disant : Que ferai-je ?

Car je n'ai pas de place pour serrer ma récolte. Voici, dit-il, ce que
je  ferai  :  j'abattrai  mes  greniers,  j'en  bâtirai  de  plus  grands,  j'y
amasserai toute ma récolte et tous mes biens ;

Et je dirai à mon âme : Mon âme, tu as beaucoup de biens en
réserve  pour  plusieurs  années  ;  repose-toi,  mange,  bois,  et
réjouis-toi. Mais Dieu lui dit : Insensé ! 

Cette nuit même ton âme te sera redemandée; et ce que tu as
préparé,  pour  qui  cela  sera-t-il  ?  Il  en  est  ainsi  de  celui  qui
amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour
Dieu. » [Luc 12 versets 15-21, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : 
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« Il y avait un homme riche, qui était vêtu de pourpre et de fin
lin, et qui chaque jour menait joyeuse et brillante vie. Un pauvre,
nommé Lazare,  était  couché  à  sa  porte,  couvert  d'ulcères,  et
désireux de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du
riche; et même les chiens venaient encore lécher ses ulcères.

Le pauvre mourut, et il fut porté par les anges dans le sein
d'Abraham.  Le  riche  mourut  aussi,  et  il  fut  enseveli.  Dans  le
séjour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu'il était en proie
aux tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans son sein.

Il s'écria : Père Abraham, aie pitié de moi, et envoie Lazare,
pour  qu'il  trempe  le  bout  de  son  doigt  dans  l'eau  et  me
rafraîchisse  la  langue;  car  je  souffre  cruellement  dans  cette
flamme. Abraham répondit : 

Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens pendant ta
vie, et que Lazare a eu les maux pendant la sienne ; maintenant il
est ici consolé,  et toi,  tu souffres.  » [Luc 16 versets 19-25, Bible
Louis Segond].

L'heure n'est plus à tergiverser,  si ce livre vous a touché, faites un
geste, aidez-moi à pouvoir nourrir les âmes, pour et par le Seigneur. J’ai
foi  que le  Seigneur  a  un peuple  fidèle,  qui  est  présenté  comme les
7000 qui, du temps d’Élie, n’ont point fléchi le genou devant Baal et
qu’ils lui demeurent fidèles.

Je sais que vous vous ne fermerez pas vos cœurs à cet appel à l’aide,
car vous marchez par amour selon que notre Sauveur nous le demande.

Voici ce qui est préconisé : « Donne à celui qui te demande, et
ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi. » [Matthieu
5 verset 42, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ceci  : «  Si  quelqu'un possède  les  biens  du
monde, et que, voyant son frère dans le besoin, il lui ferme ses
entrailles, comment l'amour de Dieu demeure-t-il en lui ?

Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais
en actions et avec vérité. 
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Par  là  nous  connaîtrons  que  nous  sommes  de  la  vérité,  et  nous
rassurerons nos  coeurs  devant lui  » [1 Jean 3 versets  17-19, Bible
Louis Segond].

Finissons avec ceci : « Si l'un de tes compatriotes tombe dans la
pauvreté dans le pays que l'Éternel ton Dieu te donne, tu ne lui
fermeras pas ton coeur et tu ne lui refuseras pas ton aide. 

Au contraire,  tu lui  ouvriras  ta main toute grande et  tu lui
prêteras  suffisamment  selon  ses  besoins.  Garde-toi  bien  de
nourrir dans ton coeur des pensées mesquines et de te dire : 

« C'est bientôt la septième année, l'année de la remise des dettes » et,
pour  cette  raison,  de  regarder  ton  compatriote  pauvre  d'un
mauvais oeil sans rien lui donner. Car alors, il se plaindrait de toi
à l'Éternel et tu porterais la responsabilité d'une faute.

Donne-lui généreusement et non pas à contrecoeur. Et pour
cela, l'Éternel ton Dieu te bénira dans tout ce que tu feras et dans tout
ce que tu entreprendras. En fait, il y aura toujours des nécessiteux
dans le pays : c'est pourquoi, je t'ordonne d'ouvrir toute grande
ta main à ton compatriote, au malheureux et au pauvre dans ton
pays. » [Deutéronome 15 versets 7-11, Bible Semeur]. 

Si ce livre où l'un de ceux que je vous offre gratuitement sur mon
site vous a  touché,  faites  un geste,  aidez-moi à pouvoir  continuer à
fortifier et aider le plus grand nombre. 

J’en appelle donc à votre générosité. Ainsi, si le vôtre cœur vous en
dit, vous pouvez m'apporter votre aide en me faisant parvenir vos dons
par voie postale à :

Monsieur  Kenny  Ronald  Marguerite,  Impasse  py  n°  24,
Californie, 97232 Le Lamentin (Martinique).

Vous avez aussi la possibilité de faire un don sur l'onglet « Faire un
don  avec  Paypal  » (onglet  situé  sur  l'écran,  à  gauche  pour  les
ordinateurs et en bas pour les portables) présent sur mon site : kenny-
ronald-marguerite.com. 
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4 Présentation du livre ''Inquisitiô (Le message des
trois anges), tome IV, La réalité de l’attaque du
faux  prophète  et  de  l'agneau  bestial
apocalyptique  contre  la  loi  de  Dieu  et  la
prophétie.  (Version  revue  et  complétée –
réédition)''

EEn guise d’introduction, je vous dirais que ce livre que vous avez

entre  les  mains  présente  les  œuvres  iniques  que pratique la  religion
adventiste du septième jour, ainsi que les plans qui m’ont été inspirés
par l'Esprit de Dieu afin de réformer cette religion.

Ce livre est le dernier appel à la repentance que le Seigneur,
dans sa grande mansuétude et sa grande miséricorde me donne
de présenter à cette religion, à cause des actes pratiqués qui ne le
révèrent pas.

Maintenant ces points actés et pour entrer dans le vif du sujet, je
vous dirais que dans ces lignes, je vous expose les œuvres de l'Église
adventiste  du  septième  jour,  qui  se  présente  comme  étant  la
défenderesse de la foi et de la parole de Dieu, mais qui œuvre comme
ceux-là mêmes qu’elle condamne. 

Mes propos relatifs au caractère inique des œuvres de cette religion
pourraient sembler insensés, tellement cette dernière donne au monde
l'image d'un lieu où la parole de Dieu est honorée et où nulle œuvre de
ténèbres ne demeurent, comme « des squelettes dans des placards ».

Nous verrons qu'il en est tout autrement. Je vous démontrerais, au
travers  des  préceptes  doctrinaux  de  l'Église  adventiste  du  septième
jour, mis en lumière par la Bible combien ces fondements sont iniques
et ne servent pas Dieu, bien au contraire. 

64



Inquisitiô (le message des trois anges) tome III. Livret 5

Pour vous  présenter  les  grandes  lignes  des  errements  de  l'Église
adventiste du septième jour, il nous faut commencer par les fondations
sur lesquelles  cette Église  a été construite,  puis  développée pour en
venir  à ce qu'est, en cette décennie,  la base du dogme que professe
cette religion.

En préambule, je vous dirais qu'il y a plusieurs décennies de cela le
Seigneur a suscité à une « frêle petite plante », qu'il  a établie de son

vivant prophétesse, elle s'appelait Ellen G. White. 
L'Esprit de Dieu lui a donné de porter, entre autres, le message des

trois anges apocalyptiques. La raison d'être principale de ce message à
trois branches est de nous amener à donner Gloire au Seigneur ! 

Il présente en outre son jugement dont l'heure est arrivée, il appelle
aussi  l'humanité  à  la  repentance  et  nous  invite  tous  à  rejeter  toute
doctrine qui n'est pas du Seigneur. 

Ce message présente aussi le sort final qui sera réservé à ceux
qui rejetteront le Seigneur pour servir des doctrines d'hommes et
enfin,  il  a  pour  but  d'amener  la  papauté  et  ses  sbires  à  la
déchéance.

Cette humble servante du Seigneur, qu'était Ellen G. White a reçu
de  l'Esprit  de  Dieu  de  nouvelles  révélations  prophétiques,  qui
présentent  les  œuvres  iniques  et  cachées  de  la  papauté,  et  qui  sont
mises en lumière par le message des trois anges apocalyptique.

Ce faisant, de sa plume elle a laissé des instructions bien précises
pour que les adventistes du septième jour ne puissent jamais s'unir à
cet être inique, qu'est la papauté. 

Elle présente aussi l'influence que les papes ont et auront sur les
nations, et les organes législatifs qui gèrent le monde, de ce fait Mme
White de son vivant a exhorté le peuple adventiste du septième jour à
ne jamais contracter de telles unions.

Hormis ces instructions et recommandations, elle a laissé une épée,
flamboyante et puissante destinée à permettre au monde de connaître
le vrai visage de la papauté ainsi que les doctrines iniques que professe
l'Église catholique, c’est le livre « La tragédie des siècles ».
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Malheureusement, en cette génération, d'un revers de la main, le
leader adventiste M. Ted N.C. Wilson  a perverti  toutes  ces
bases instituées par Mme White, sur lesquelles la foi adventiste
est  basée.  Cet  homme a renié  les  fondations de  la foi  de  sa
religion, en désavouant le livre « La tragédie des siècles », écrit
de la plume d'Ellen G. White.
Il est allé jusqu'à demander pardon au pape François parce que
700000 de ces livres ont été distribués lors d'un des passages du
pontife en Amérique. 
Ted N.C. Wilson a en outre appelé de ses vœux une union
entre les adventistes et les catholiques. Il a aussi mis en place
des accords avec l'ONU, chose inimaginable jusque-là. 

Tout cela peut paraître anodin, et même pour certains dénoter une
grande  ouverture  d’esprit,  néanmoins  quand  on  lève  le  voile  des
apparences et que l'on plonge les regards sur une réalité de vie, nous
comprenons le non-sens du nouveau positionnement de cette religion.

Pour ce faire, je m'en vais vous poser une question : 
Peut-on professer à la fois une chose et son contraire. Exemple
: peut-on à la fois se déclarer contre l'avortement et  être pro
avortement ? 
Ou  encore,  peut  on  à  la  fois  se  battre  contre  les  lois  qui
permettent en Amérique à tout un chacun de posséder une arme
et soit même en détenir une ?

Ainsi, la religion adventiste du septième jour, ne peut pas d'un côté
décréter que son dogme est basé sur les écrits d'Ellen G. White et
d'un autre, renier ces enseignements, en pratiquant ce qu'elle a proscrit.

Ainsi, soit l'Église adventiste du septième jour s'émancipe des règles
d'Ellen G. White, et pratique de nouvelles doctrines, soit cette religion
demeure  dans  ses  anciens  sentiers  et  pratique  ce  que  sa  défunte
prophétesse charismatique a établi. 
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Pour l'instant,  nous sommes loin de ces deux extrêmes, car cette
religion en est venue à pratiquer des doctrines bigarrées, qui sont un
mélange des enseignements que Mme Ellen G. White a laissés et de
ceux issus du dogme catholique.

Un exemple concret est la réalité de « l'Église du reste », cette
religion l'a  vécue  du temps de  Mme White qui  en tant que
prophétesse du Seigneur avait le don de prophétie, qui consiste à
ce que le Seigneur parle à un de ses prophètes ou prophétesses en
rêves ou en visions.
Mme White a reçu un grand nombre de visions et quelques
rêves grâce auxquels elle a guidé le peuple adventiste du septième
jour. Elle a aussi reconnu que l'Esprit de prophétie consiste à
ce que Dieu parle à ses prophètes en rêves et en visions. 

En  opposition  à  tout  cela,  des  décennies  après  la  mort  de
Mme  White, n'ayant  plus  de  prophètes  dans  ses  rangs  l'Église
adventiste du septième jour a perverti ces bases. 

À  leur  place  ont  été  institués  des  préceptes  iniques  de  l'Église
catholique qui ont été revus et édulcorés à « la sauce » adventiste du
septième jour. 

Parmi ces préceptes  nous  retrouvons le  baptême des enfants  ou
encore la désacralisation des rêves et des visions. 

Nous verrons aussi comment au travers de ces baptistères, l'Église
adventiste du septième jour ne rend pas un culte à Dieu. 

Bien au contraire, elle livre, pieds et poings liés, ceux qui vont se
faire baptiser. 

Incroyable ! Vous verrez à qui et comment. 
Nous verrons aussi, qu'alors que cette religion se réclame comme
étant la gardienne du sabbat, comment en plein sabbat, elle
transgresse le commandement du Seigneur qui demande que « la
main gauche ne puisse pas savoir ce que fait la droite ». 
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Je vais aussi vous présenter les œuvres sectaires et hors la loi que
l'Église adventiste du septième jour a mises en place et qui lui permet,
grâce à des contraintes psychologiques, de dépouiller ses membres de
plusieurs millions de dollars par an et cela depuis des décennies, par le
biais des dîmes et des offrandes qu'elle les oblige à lui verser.

Tout ce que je viens d’énoncer, je vous le démontrerai au travers
des textes bibliques, juridiques, législatives et des doctrines établies par
l'Église adventiste du septième jour. 

Je poursuivrai en disant que j’ai eu à croiser  l’épée spirituelle avec
cette  religion,  mais  du  fait de  sa  puissance  financière  et  de  sa
renommée, j’y ai laissé plus que « des plumes ». 

Ma jeune épouse, à l’époque m’avait mis  devant un dilemme,
arrêter d’écrire contre cette religion, qui était autrefois la nôtre,
ou divorcer. 
J’ai  choisi  de  demeurer  fidèle  au Seigneur.  Les  répercussions
furent mon divorce et l’éloignement de mon fils que sa mère a
emmené vivre à huit mille kilomètres de moi. 

Néanmoins, devenu majeur, il est revenu vers moi depuis environ
deux ans et  nous réapprenons à nous connaître,  mais  je  ne l'ai  pas
encore vu physiquement depuis plus de 14, très longues, années...

Pour finir, pour qu'il  y ait  équité,  je  vous présente aussi un
résumé  de  ma vie  et  vous  verrez  comment  le  Seigneur  a  la
capacité de retirer un homme de la déchéance la plus totale pour
en faire un de ses serviteurs, l'objectif  étant que toute gloire lui
revienne à lui seul, le Tout Puissant ! 
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